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Nesta magia que envolve o

esporte no dia 15 de setembro
estaremos n6s brasileiros
construindo esta Usina de.
Sonhos, com estes atletas que
venceram todos obstáculos para
lá estarem, cada um tendo dentro
da sua modalidade esportiva
fazendo o melhor, Colorindo este
sonho Olímpico os nossosAtletas
representando o prasil
conduzirão o povo a emoção de
ver atenção voltada, para esta
cerimônia.
É provável que ao redor do

mundo 3,5 bilhões de pessoas
assistirão ao espetáculo, o

desconfortável a nós brasileiros
é o fuso horário, pois começará
por volta das 19· horas e

terminará as 6 horas da manhã.
,

.

Para algun� é a internet. a

grande opção do nosso século.
Olhem! Mlos para o alto. t

com a nossa tradicional torcida
vamos enviar aos nossos atletas
energias positivas com olé e é
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f maravl1holo hoje vermos
todo este mundo encantado
desta Olimpfada do Milênio a

qual Sydnei abre-se dentro aes�e
momento hist6rico mostrando
e grande anfitrião. dando aos

seu convidados o melhor.

Investindo' 8 bilh6es de dólares nesta
montagem de grande espetáculo. suas
pistas. quadras. e piscinas, serão .o

palco deste espetáculo de 37
modalidades esportivas, tendo 300
eventos. com a participação de 199
pafses.

Gaspar
vai viver melhor.

� .

... (Oxx47) 332-0083
VEREADOR

PSDB

,.4 �� � �1IUt. .

94�/un 45200Rua Duque de Caxias,
nQ 20 - Gaspar - Centro
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•Em sintonia com o debate.

A
o ligar o rádio na manhã deste

sábado, a população terá nova

oportunidade de avaliar os

candidatos a prefeito de Gaspar.
Seu perfil, suas propostas e seu

histórico. Sem ruídos e interferências. A

Iocução - dos candidatos - promete seguir a

mais das mais perfeitas retóricas, sintonizados
com os anseios da coletividade, já de
conhecimento de todos. Obras, Programas,
enfim, carências do município. Novamente
virão promessas absurdas, mas virão propostas
exeqüíveis. Como separar? Entra então a

intuição de quem reconhece um bom caráter.

Por isso, a importância de todos os eleitores

estarem plugados no rádio neste sábado.

"

Quem sabe até, assistir no local o desempenho
dos candidatos. Talvez isto seja o mais

recomendado, até mesmo porquê, desta vez,

todos ter'ão a oportunidade de elaborar

questionamentos. Realmente, queiram, ou

não, este segundo debate será decisivo. Pode

se tratar do que chamamos de pontapé final

de campanha. A ausência de campanhas

movimentadas, geralmente regadas a grandes
investimentos, torna decisivos encontros e

oportunidades como esta.

As possibilidades de votos conscientes são

grandes, o que pode favorecer um verdadeiro

regime politico. Definitivamente, tudo parece
caminhar de forma democrática, embora

permaneçam certos jogos de bastidores.

Em se tratando dos eleitores indecisos,
ultimamente tão bajulados, durante as

enquetes que as reportagens do Jornal Metas
vem realizando, constata-se que a parcela de

eleitores indecisos é considerável, e,

juntamente com o debate político, deverá

definir estas eleições por aqui. Pesquisas
indicam isto: tudo pode acontecer. Tudo

depende dos candidatos e de suas propostas.
Então não perca a chance de praticar sua

cidadania. Acompanhe o debate politico no

rádio, ou no local.

Gustavo Arruda é colunista, repórter e
acadêmico de Comunicação Social.
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Por Gustavo Arruda

Debate
Será no sábado o segundo debate com os

candidatos a prefeito de Gaspar, 11 partir das 9 horas,
no Ginásio João dos Santos. A comunidade terá a

oportunidade de elaborar perguntas no local. Alguns
candidatos já começam a tremer com a novidade.

Nova opção
O prefeito em exercício, Andreone Cordeiro, pode

estar pulando de palanque nesta reta final de

campanha. Ele também pode estar preparando sua

transferência de partido; já que no PTB o clima para
ele é de tempestade.

Referência

A estratégia de veicular uma pesquisa interna,

provocou uma maior procura por outros institutos

da região. Demais siglas afirmaram que também

mostrarão suas pesquisas.

Todos os Lados

Alguns candidatos a vereador do PDT e PPB

estiveram no palanque da candidatura Adilson

Schmitt neste final de semana. Carlos Schmitt (PPB),
o Cáqui, falou no microfone do PMDB no comício

realizado no Gasparinho. Outra pessoa que deu seu

apoio no microfone foi Pedro 'Macuco' Schmitt.

Feijoada e Chopp
Tem candidato que prometeu levar feijoada para

seu comício na Cohab-Gaspar Mirim na sexta-feira,
mas não cumpriu a tal promessa. De consciência

pesada, enviou seu vice e faltou ao encontro. O

mesmo candidato prometeu à localidade do Barracão

dois mil litros dê chopp se for eleito.
.

Mesa farta
O candidato Mário Pêra (PSDB) serviu delicioso.

café no domingo em sua casa. O momento foi

oportuno para. trocar idéias de campanha. na

companhia de ilustres convidados.

Pretensão
Acionada a secretária eletrônica do telefone celular

de Mário Pêra, o candidato deixa uma mensagem
bastante pretensiosa. Ele diz que Gaspar têm 45 mil
habitantes, portanto, teria 45 mil razões para votar

no número da sua candidatura.

Agenda
Décio Lima, candidato à reeleição em Blumenau

tem dois compromissos agendados. em Gaspar, em

apoio a Celso Zuchi (PT). Diretamente, ele busca

dar força ao PT local. Indiretamente, Décio pode
conquistar votos de eleitores que ainda votam em

urnas blumenauenses.

Analogia
O deputado federal Renato Vianna (pMDB) tem

percorrido vários bairros de Gaspar ao lado do

candidato Adilson Schmitt, e fazendo comparações
com o inicio de sua carreira política. Vianna diz que
foi eleito prefeito de Blumenau pela primeira vez com

33 anos, a mesma idade de Adilson.
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Melhoria no trânsito reduz transtornos
G. Arruda

Para o taxista João Alves de Andrade,
"com as mudanças os condutores não

precisam mais de tanta paciência. Está
bem melhor; embora seja necessário

adequar as sinalizações". Paulo Daroxi,
morador do bairro Santa Terezinha, diz
que as mudanças vieram para somar,
mas enfrenta dificuldades para acessar

o bairro Gasparinho.
De, acordo com o diretor de

. Planejamento, Matusalém Venera, os

problemas ainda existentes devem ser

sanados com a ativação do novo trevo,
defronte a rua Barão do Rio Branco, que
tem a data da sua inauguração marcada

.para a próxima semana, caso o clima não

prejudique o andamento dos trabalhos.
"Falta a empresa responsável fazer a .

pintura e colocação das sinalizações
horizontal e vertical. Até agora as chuvas
têm atrapalhado a conclusão da obra",
explica Venera. O diretor de plane
jamento pede a compreensão dos con-

G. ARRUDA

As obras de readequação do trânsito
viário urbano de Gaspar efetivadas até o.
momento surtiram efeito positivo neste

final de semana prolongado do feriado
de 07 de setembro. Principais alterações,
já programadas pelo departamento de

planejamento do Governo de Gaspar,
chegaram em hora oportuna, ou seja,·
antes do feriado. As mudanças" que
passam pelas implantações dos trevos de
acesso às localidades Gaspar Grande e

Gasparinho, e ainda por melhorias na

sinalização das vias, contribuíram para
que o fluxo de veículos, que foi intenso,
trafegasse naturalmente, sem gerar
transtornos à comunidade local. Os
turistas enfrentaram alguns. problemas
como a fila de carros em detemiinados
trechos, mas nada que fosse

incompreensível.
Novo trecho diminuirá filas de carros

Schiller comenta que os últimos acertos

estão sendo feitos para dar continuidade
às obras de forma rápida.

Calçadas no centro
Começaram esta semana as obras de

remodelação do centro de Gaspar.
Terminado o primeiro trecho, onde
foram padronizados os calçamentos e

implantados bancos e iluminações
públicas próximo à agência do Banco do
Brasil, a empresa contratada iniciou os

mesmos trabalhos na segundaquadra dá
rua CeI. Aristiliano Ramos, principal via
da cidade. O prefeito em exercício,
Andreone Cordeiro, acredita que
melhorando o aspecto visual do centro

de Gaspar, lojistas e empresários terão

respostas nas vendas no comércio, bem
como contribuirá para o progresso da
cidade.

.

dutores, e que estes reduzam a velocida
de dos carros e tomem o devido cuidado
em trechos de cruzamento de vias.

Outra alteração já executada e que
contribuiu consideravelmente para a

redução de acidentes e conges
tionamentos, antes quilométricos, foi
adequação do trevo defronte ao Gaseie.
O semáforo hoje existente passou de três
para dois tempos, e a instalação de outro
semáforo no local, em sincronismo com
o atual, tem praticamente evitado a

ocorrência de filas, além da travessia

segura de pedestres. Segundo o

secretário municipal de Transportes e

Obras, Raul Schiller, os investimentos
feitos vêm garantindo a segurança da
vida de pedestres e condutores. "Nosso'
objetivo é a qualidade de vida do

gasparense", salienta o secretário.

Venera: trevo ativado na próxima semana

Acig recebe candidatos'
o presidente da Associação Comercial e

Industrial de Gaspar, Volni Muniz, abriu as

portas da Acig para que os candidatos a

Prefeitura de Gaspar expusessem seu plano de

governo. Muniz, diz que além de ouvir as

intenções dos candidatos o objetivo foi entregar
sugestões de linhas de ações para incrementar o
desenvolvimento dos empresários da indústria e

do comércio de Gaspar.

Posto de Venda de Passagem Rodoviária
em Blumenau de nossa' Empresa

Verde Vale Turismo
Rua Presidente Getúlio Vargas 232, Edif.

Flórida, Rua da RBS TV
Fone: OX:X 47 326 6179

Orgulhosamentegasparense!
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Campanha promove limpeza doRio Itaiaí-Açu

ELlZABETH THOMÉ

No próximo dia 24 de setembro, domingo, será
promovida uma,grande campanha em prol da natureza.
A'partir das 8:00h será desencadeada um mutirão de

limpeza do Rio Itajaí-Açu, Entidades envolvidas estão
solicitando que proprietários de qualquer tipo de

embarcação, canoa, bateira, barco, jet ski ou lancha,
coloque-se a disposição e contribua em favor da
natureza.

'

No final do ano passado foi aprovado pela Câmara
de Vereadores a Lei 1.924, quecriouo Condema
Conselho Municipal de Defesa do Meio Ambiente. O

órgão tem a responsabilidade de tratar de assuntos
. relacionados ao meio ambiente e dos recursos naturais,
pretendendo a sua preservação. Algumas das razões

que provocaram a criação do Condema foram às

edificações, civis cónstruídas irregularmente,

infringindo a Legislação Ambiental e que pode
acarretar problemas futuros ao município. Um dos

exemplos mais claros são os desbarrancamentos das
margens do rio Itajaí-Açu. Outra responsabilidade do
Condema servirá, também; como fiscalizador de

ataques biológicos.
'

Reuniões e debates sobre o impacto ambiental

provocado pela atividade de extração de areia no rio

Itajaí-Açu aconteceram durante longo tempo, mas
somente em dezembro do ano passado é que foi
contratado pela prefeitura uma prestação de serviço,
que está sendo realizada pela Furb e Univali, com o

objetivo de identificar o impacto ambiental provocado
pela atividade.
A campanha de limpeza do rio partiu de uma iniciativa
do Rotary Club de Gaspar juntamente com a escola
Madre Francisca Lampe!. Para o rotaryano e um dos
coordenadores da

campanha, Carlos Fernando Pamplona, a intenção é

provocar um impacto na comunidade. "Precisamos
conscientizar que o lixo tem seu lugar certo,
principalmente o lixo doméstico", enfatizou. A primeira
campanha foi realizada no ano passado e foram
retirados aproximadamente 'quatro caminhões de lixo.

Fogão, geladeira,.pneus e móveis de cozinha estavam
entre os muitos itens encontrados. A campanha passa

,

por várias etapas e em seguida deverá ser incentivado
o plantio de árvores nas margens do rio. Posteriormente
serão cadastradas as empresas poluidoras. A adesão
por parte das associações de moradores para limpeza
de ribeirões é outro objetivo, bem como o povoamento
do rio com peixes.

Voluntários engajados pela saúde pública
Parte do Plano de Governo de muitos candidatos a

prefeito de,Gaspar, a extensão do Programa da Saúde
da Família (PSF) para todo o território gasparense não
está longe de ocorrer. Hoje uma realidade no bairro
BelaVista, o PSFé uma seqüência do PACS - Programa
de Agentes Comunitários de Saúde - e visa o

acompanhamento médico nos domicílios.
Paralelamente ao PSF, uma equipe de voluntários

vem desenvolvendo um trabalho similar também no

Bela Vista, a título de experiência e independente do
trabalho aplicado pela secretaria da Saúde, que oferece
uma equipe composta por um médico, uma enfermeira
e dois auxiliares de enfermagem, e que acompanha
regularmente as exigências do Programa. Os
voluntários, incluindo um médico clínico-geral, vêm
visitando domicílios e ao diagnosticar problemas de
saúde nos moradores aconselham para as medidas a

serem tomadas. Além da prevenção de doenças, os

voluntários pretendem mostrar a necessidade de

implantar a idéia nas demais localidades. EnedirFerrari,
conhecida por Popa, moradora do bairro, é uma das

pessoas engajadas nesta experiência. Segundo Popa,
"nossa pretensão, também, é abrir os olhos da

comunidade médica. É mostrar que se todos fizessem
sua parte, de forma voluntária, poderíamos resolver
vários problemas na saúde pública. Não podemos ficar
na espera sempre do Governo?', desabafa a moradora.
Ela explica que o clínico-geral faz o acompanhamento
aos sábados, geralmente, e os resultados já estão sendo

alcançados. "Já encaminhamos, em curto período, dois
idosos com problemas de saúde", afirma a moradora.
'Quanto ao Programa da Saúde da Família (PSF),

que é aplicado em um núcleo no Bela Vista há cinco·

meses, o Governo Federal acompanha o trabalho
desenvolvido pela equipe do município. Para ser

submetido à ampliação, o Programa depende de
avaliação do Ministério da Saúde. De acordo com o

secretário de Saúde do município, Marcos Aurélio
Fernandes, Gaspar poderá ser beneficiado com mais
duas equipes que trabalharão nos bairros Centro e

Barracão, caso oMinistério da Saúde aprove o trabalho
desenvolvido atualmente no Bela Vista. Ele desconhece
a origem do trabalho desenvolvido pelos voluntários,
citados na matéria, e esclarece que este nada tem que
ver com o PSF hoje existente e de responsabilidade da
secretaria municipal.

'

'

I,l'

E as filas continuam
De acordo com Lei Municipal as agências

bancárias de Gaspar teriam até o dia 03 de agosto
para passar a atender em sistema de senhas.
Contanto sessenta dias .a partir da data de

publicação da Lei as agências teriam até o dia 02
de setembro para se adequar ao prazo de quinze
minutos para atendimento nos caixas: Na semana

passada, usuários chegaram a esperar duas horas

para serem atendidos. A Lei não está sendo

cumprida. Pelo jeito a comunidade não está
reclamando.

Lixo a céu aberto
A rua Doralício Garcia (Fundos), muito

próxima do centro da cidade, onde estão

estabelecidos, entre moradores e creche, uma

unidade escolar, tem sido utilizada como depósito
de lixo. As unidades sanitárias responsáveis bem

que poderiam dar uma voltinha por lá.

Calçamento
Por falar em Doralício Garcia, a novela do

calçamento continua sem fim. Com a chuva dos'
últimos dias a lama continua fazendo parte do
trajeto dos usuários. Como está difícil resolver a
questão à solução é mudar de assunto.

Tradição gaúcha impedida de desfilar
'Os adeptos da Tradição Gaúcha na cidade

. ,

foram, mais uma vez, impedidos de desfilar no dia
7 de Setembro. Considerando que a cidade contá

com bastante simpatizantes e que toda

manifestação é democrática, talvez a questão fosse
só resolver o problema da limpeza.

Mudança demorada
Há aproximadamente um mês atrás, mais

precisamente no dia- 9 de agosto, a secretaria
municipal de Planejamento e Obras.previa; para
quinze dias, o término das obras do novo trevo,
bem como as mudanças no trânsito com alterações
de semáforos. Agora a previsão é para a práxinia
semana.

Em ritmo de chegada
Apesar de muitos partidos politicas afirmarem

que não tem dinheiro para a campanha, existem

favores circulando em.prol de uns votinhos. Dizem
que as últimas duas semanas é que serão
decisivas...

, Seja;um cidadãopelas águas.,
"Pt'ótrijr:rQMeioAmbiente .

. .: '; �:·r,";·';: '. :: ":'1/:/. :.:

'21, 'a 27 de Setembro
Realização: ,COM ITÊ DO _ITAJAí

GOVERNO DE GASPAR'
, ,

SAMAE
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Abrindo os olhos paraI saber
.

.

o programa de alfabétização de
adultos "ABC Cidadão" implantado em
maio pela Secretaria Municipal da
Educação está apresentando ótimos
resultados. Pessoas como a senhora

Thaís Margarida dos Passos, 31 anos,

casada, residente na Cohab do Gaspar- .

Mirim, já aprenderam a ler e escrever

com desenvoltura, graças ao empenho e

dedicação da professora Eliete Maria

Pereira, 39 anos, comerciante, uma das

sete educadoras que prestam serviços
voluntários para a comunidade.

Proprietária de uma pequena pa
nificadora no Gaspar-Mirim, Eliete re

vela que se engajou no programa "ABC
Cidadão" como voluntária com a dis

posição de dividir conhecimentos. Ex

educadora infantil no 'município de

Blumenau, Eliete Pereira, diz que a

grande recompensa
é

ver eis rápidos
resultados. "Muitos não sabiam nem

identificar as letras, agora já sabem ler e
escrever. Ensino com amor e eles se

esforçam e .aprendem de modo

surpreendente", garante a voluntária, que
trabalha com doze alunos em duas

turmas duas vezes por semana.
As aulas acontecem nas próprias

comunidades o que' facilita o com

parecimento. "Se fosse longe não pode-
, ria ir, porque tenho a casa e quatro filhos

para cuidar", admite a aluna Thaís Mar

garida. Com ela concorda sua vizinha e

companheira no programa, Irene Cor

reia, 42 anos. Ela conta que quando pe

quena chegou a frequentar por algum
tempo os bancos escolares, mas teve que
desistir e desaprendeu muita coisa.

"Quando me convidaram aceitei par
ticipar destas aulas de alfabetização para
ver se aprendo mais alguma coisa",
revela Irene.

Professora Eliete M. Pereira

Na Cohab do Gaspar-Mirim, reduto
de moradores de baixa-renda, o pro

grama chegou a ser estendido para aten
der a demanda. No Centro Comunitário

do conjunto residencial as aulas do

"ABC Cidadão" acontecem as segundas,
terças e sextas-feiras, abrangendo quato
turmas.

O programa é desenvolvido também
nas comunidades deBom Jesus, Gaspar
Grande, Santa Teresinha, Porto Arraial,
Bateias e Gasparinho-Quadro. Mais de

80 adultos participam das aulas em dias

e horários acordados entre professores
voluntários e alunos. Ao final do curso,

que não tem prazo de duração definido,
pois respeita-se o nível de aprendizado
de' cada aluno, os participantes receberão
certificados de alfabetização expedidos
pela Secretaria Municipal de Educação

O "ABC Cidadão foi criado a partir

MATERIAL DE CONSTRUçAo
.....� ..........•..........................

FonelFax: (047) 332-0077 332-0290

Rua Hercílio Fides Zimmermann, 1055 - M�rgern Esquerda - Gaspar/Se
CGC 00.45.3.448/0001-60 Insc. Est. 253.032.466

MATERIAL DE

CONSTRUÇÃO

Thaís M. Passos Irene Correia

de um levantamento feito nos diversos

bairros do município pelos agentes
comunitários de saúde. Na pesquisa
constatou-se a existência de um número

expressivo de pessoas sem acesso à
leitura e à escrita. "Esses dados impul-

sionaram a implementação do Programa.
Por meio dele,' a Prefeitura objetiva
proporcionar ao cidadão não-alfabe

tizado o usufruto de um direito a que não

teve acesso na infância", argumenta
Neivaldo.

aG
Governo de

� aspar
Prefeitura Municipal de Gaspar
BALANCETE FINANCEIRO (TC-05) Período: AGOSTO/2000

RECEITA _DESPESL _

RECEITA ORCAMENTÁRIA DESPESA ORÇAMENTÁRIA (EMPENHADA)
Função
Legislativa
Administração e Planejamento
Agricultura
Defesa Nacional e Segurança Pública
Educação e Cultura

Habitação e Urbanismo

Indústria, Comércio e Serviços
Saúde e Saneamento
Assistência e Previdência

Transporte
-Total:

Receitas Correntes
Receita Tributária
Receita Patrimonial
Receita Agropecuária
Transferências Correntes
Outras Receitas Correntes
- Total das Receitas Correntes:
Receita de Capital
Alienação de Bens 38.150,00
Transferências de Capital 700,00
- Total das Receitas de Capital 38.850,00
- Total 1.634.448,31

39.625,14
186.510,72
57.213,07
4.863,52
-571.251,93
117.041,08
3.197,37
175.611,72
37.757,12
295.411,49

1.488.483,16

190.626,67 .

13.166,77-
10.137,30

. 1J11.l21,10
70.546,47
1.595.598,3 j

RECEITA EX'J'RA-ORÇAMENTÁRIA
Adiantamento Vale Transporte 2.022,50
Câmara de Vereadores 40.916,92
Auxílio Natalidade 0,00
Responsabilidade Financeira 0,00
Empenhos a Pagar 341.649,51
Restos a Pagar Processados 0,00
Serviços da Dívida do Exercício Anterior 0,00
Serviços da Dívida do Exercício 0,00
Depósitos de Diversas Origens 147.919,47
- Total: 532.508,40

DESPESAEXTRA-ORÇAMENTÁRIA
Adiantamento Vale Transporte
Câmara de Vereadores
Auxílio Natalidade

Responsabilidade Financeira
Empenhos Anteriores Pagos
Restos a Pagar Processados
Serviços daDívida do Exercício Anterior
Serviços da Dívida do Exercício

Depósitos de Diversas Origens
- Total:

1.985,00
43.744,42
0,00
0,00
357.150,10
460,00
0,00
0,00
156.138,29

559.477,81
--------------------�----

SALDOS ANTERIORES

Disponível
Caixa

SALDOS ATUAIS

Disponível
Caixa
Bancos ClMovimento
Bancos Oficiais
Bancos não Oficiais

-Total:

o.co
8.282,58
192.033,46
0,00

200.316,04

0,00
13.705,19
309.946,41
0,00

323.651,60

Bancos - ClMovimento
Bancos Oficiais
Bancos não Oficiais
- Total:

145.464,68
145.464,68

Bancos - C/ Vinculada
Bancos Oficiais

- Total:
149.804,50

149.804,50

- Total Geral: 2.517.077,25 - Total Geral: 2.517.077,25
FÁTIMA TEREZINHA CERUTTI ARRUDA

Diretora de Contabilidade
- CRC-SC 12095 - CPF: 443.825.619-49

-

ANDREONE SANTOS CORDEIRO

Prefeito Municipal em Exercício

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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INDICE DE VARIAÇÃO GERAL DE PREÇOS
IVGP/PURB

INDICES DE INFLAÇÃO
INDÍCE GERAL DE l'REÇO DE INDÍCENACIONAL DE PREÇO AO INDÍCE DE PREÇO AO CONSUMIDOR

IGP-MlFGV CONSUMIDOR INPC-IBGE IPC-SPFIPE

Mar 0-00 0,15 Mar 0-00 0,13 Mar 0-00 0,23

Abril-OO 0,23 Abril-OO 0,09 Abril-OO 0,09
0,31 Maio-OO -0,05 Maio-OO 0,03
0,85 Junho-OO 0,30 Junho-OO 0,18
1,57 Julho -00 1,39 Julho-OO 1,40
2,39 Agosto-OO 00

, Agosto -00 1,55.
7,29 ACUMNOANO, 2,54 ACUM NO ANO 3,87
5,61 NO SEMESTRE 1,92 NO SEMESTRE 3,52

,

15,39 .12MESES 7,31 12MESES 8,09

Março-OO 0,23
Abril-OO -0,08

Junho-OO
Julho -00

Agosto
ACUMNOANO
NO SEMESTRE
12 MESES

l350

11,00 1l,00' Il,OO
035 030 026

11,50 11,00 - 10,80

33,39 31,70 33,23 VAR%MENSAL (MENOS) 7,56%
4200 4100 4000 COMPR. DO S.M 4316%

SALÁRIO MÍNIMO

Abril-OO R$ 151,00
Maio-OO R$ 151,00
Junho-OO R$ 151,00
Julho-OO R$ 15100
Asosto-Oü R$ I�I,OO
Seternbro-Oü R$ 151,00
EVOL% NO ANO II 03%
EVOL% NO SBM, 0,00%
EVOL% 12 MESES 11,03%

08/09/00

Venda

1,8210
1,8700

Cesta de alimentos tem comportamento
estranho nos dois últimos meses

A Cesta de Alimentos de Gaspar, registra
oscilações acima das médias nacionais.
Exemplo claro, foi o que aconteceu no

mês de agosto, quando o índice de
aumento foi de 10,56% sobre o valor da
mesma no mês anterior. O fator principal
do reajuste , foi estabelecido pela

'

majoração das tarifas públicas e dos
combustíveis. No mês de setembro,
ocorreu uma inversão, a queda registrada
no preço médio da cesta foi de -7,56. O
mercados locai s foram com muita sede
ao -pote no primeiro mês, tendo que

Festas \de outubro começam
a.movimentar a região

•
,

voltar a traz nas remarcações nesse mês.
O valor médio da Cesta que era de

R$70,29 em agosto, passou para R$
65,17 mostrando assim, uma menor

participação sobre o salário mínimo de

46,55% em agosto para 43J6% em

setembro. O quadro apresentado nos

últimos 5 meses, apresentou um aumento

real do custo da cesta de 2,05%: Q
gráfico abaixo, representa o perfil dos
preços nos mercados consultados,
durante os meses de maio, junho, julho,
agosto e setembro

Comportamento da Cesta
95,00r--------------------�

i!= 90,00
(J)
w
() 85,00 _

ê3
a: 80,00
o
_,

� 75,00

70.00 '-- -.- -!

: -MERCAD01
-MERCAD02

-'-MERCADO 3

-MERCAD04

.MAlO JUNHO JULHO AGOSTO SETEMBRO

PERloDOS

Saiam da linha que o trem quer passar
Estiveram reunidas. no auditório do

Senai no dia 01 de setembro, várias
autoridades ligadas aos projetos de

desenvolvimento regional. Represen
tantes dos municípios, Presidentes de

Organizações Históricas, de Turismo e

Classes Empresariais. Entre eles os

prefeitos deBlumenau, Gaspar eRodeio
e secretários das demais cidades da

região.. O objetivo desse encontro, con

sistiu em obter conhecimento sobre o

transporte ferroviário existente em

outras locais do país, sua viabilidade eco
nômica como transporte de turismo e de

carga. Outro ponto abordado, referiu-se
sobre as fontes de financiamento de

projetos direcionados ao setor. Esse

encontro, poderá ser o sinal para a futura
reativação da Estrada de Ferro Santa
Catarina - EFSC. O enfoque foi dado,
através de palestra proferida por

representante do BNDES e Empresa do
setor de transporte ferroviário de

turismo. Projetam-se grandes
oportunidades para investimentos do

setor privado. O próximo evento

acontecerá em outubro, reunindo os

representantes dos municípios que

compõem a antiga rota da estrada de

ferro. O comportamento dos gasparenses
diante dessa possibilidade, será de

novidade ou espanto.

A menos de ummês das tradicionais

festas de outubro, os hotéis de Blumenau
e região, estão com suas acomodações
quase 100% reservadas. Ocorre urna

grande concentração nas reservas,

principalmente para os [mais de semana.

As expectativas são de atingir uma
lotação máxima para esse ano, fato não

visto anteriormente. As projeções são de
um aumento no movimento na ordem de

7%, em relação ao que foi realizado no

ano de 99. Toda essa euforia e previsões
estão por conta dos investimentos na

divulgação e contratos firmados

antecipadamente. Outro ponto citado

para o aumento de participação, consiste
das "perspectivas econômicas"

favoráveis, possibilitando a mais

pessoas investirem na área de lazer. Uma

das cidades que mais aproveita o

deslocamento de turistas é Balneário

Camboriú, que por sinal não tem festa

em outubro. As cidades de Itajaí,
Blumenau e Brusque, editam a

Marejada, Octoberfest e Fenarreco,
respectivamente e cercam Gaspar. Não
seria ora, de aproveitar esse corredor

economicamente?

Rádio Sentinela na
\

Notícias do Momento,
na programação da

� Sentinela

-
,

-

Fone: 332-0783 - Gaspar/Se

DESPACHANTE S.M'
Despachante Credenciado nQ 156 CGC 78987633/0001-22

Escritório de Prestações de Serviços e Despachos
Interligado ao DETRAN via On-Line

Rua Cel, Aristiliano Ramos, 420. Fone: 332-0000/Fax: 332-0050

• Emplacamento
'- • Transferência
• Licenciamento
• IPVA, Multas

• Serviços de Trânsito em Geral
• Seguro: Casas, Carros, Vida
• Plastificação
• Documentos
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19 DE SETEMBRO

-rn muitos lugares, "organtzavam
espetáculos diante das estalagens,
aos quais os espectadores assistiam
de pé, em torno dos atores ou, ainda,
debruçados às sacadas das casas.

Burbage copiou a disposição usada nos pátios
das estalagens, ao construir o primeiro teatro
da época de Elízabeth, da Inglaterra. Antigos
teatros ingleses, como o Fortune, o Curtain e o

Clobe constavam de um palco simples, erguido
ao centro da platéia, parte ocupada pelos
espectadores .comuns. 'Os balcões eram

reservados aos ricos. Um toldo pretegía o fundo

do palco, visto que este se achava ao ar livre.

Num compartimento encimado por urna
bandeira, grosseiramente construído acima do

balcão, ficava um cometeiro. Quase não havia
cenário, e os atores usavam as roupas comuns

de sua época; Com o tempo, os teatros foram
mudando,

.

e tntroduzíram-se-díversas inova-
r -

ções: O palco, cercado de' armações pintadas,
apresentava apenas uma face' voltada para o

espectador; havia assentos na platéia, e luzes

especiais iluminavam o palco, possibilitando
espetáculos notumos. Apareceram cenários

que subiam e desciam; a luz de gás e, depois,
a luz elétrica, trouxeram ao palco novos efeitos.
Existem teatros modemos, dotados de palco
móvel ou giratório, com mudanças de cenário

e iluminação bastante' complicadas. Os

principais teatros brasileiros são os do Rio, São
Paulo, Manaus e Belém.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Fotos: Cine Foto Mary

Gasparenses comemoram
178 anos de independência

o desfile CIVICO em comemoração a Independência
do Brasil contou com a participação das escolas da

rede Estadual, Municipal, Particular, Creches e

entidades locais. O centro da cidade foi palco de

demonstração e envolvimento de patriotismo.
Confira alguns momentos:

ISPIRITlaMO ---.� .. -.-.----.------.- -.----------.-.-- -.-,-----------------.-- ---'-�- --- .. --.- ----------

Conhecendo o Espiritismo'
•

Mundos transitórios {continuação)

Durante a longa série de séculos que se escoou antes

da aparição do homem sobre a Terra, durante os lentos

períodos de transição atestados pelas camadas

geológicas, antes mesmo da formação dos primeiros
seres orgânicos, sobre essa massa informe, nesse árido

caos em que os elementos se confundiam, não havia

ausência de vida; seres que não tinham nem as nossas

necessidades, nem as nossas sensações físicas, ali
encontravam refúgio. Deus quis que, mesmo nesse

estado imperfeito, ela servisse para alguma coisa.

Quem, pois, ousariam dizer que, entre os bilhões de

mundos que circulam na imensidade apenas um e um

dos menores, perdido na multidão teve o privilégio
exclusivo de ser povoado? Qual seria então a utilidade

dos outros? Deus não os teria feito senão para recrear
os nossos olhos? Suposição absurda, incompatível com
a sabedoria que brilha em todas as suas obras,
inadmissível quando se pensa em que haja, nesta idéia

dos mundos ainda impróprios à', vida material, e

entretanto povoados de seres apropriados ao seu estado,
alguma coisa na de grande e sublime, onde talvez se

encontre a solução de mais de um problema.
Então, podemos dizer que nada existe de inútil na

.

natureza: cada coisa' tem a sua finalidade, a sua destinação,
nada' é vazio, tudo é habitado, a vida se expande por
toda a parte.

]. Prestes

Paradise tem (lesftle e sorteio
No próximo domingo na Paradise Danceteria

haverá show dos New Cats Dance cover

Backstreet B<2Ys e desfile de moda com sorteio

de um micro system. Das 19:00h às 20:00h a

entrada será franca.

Festa no Frei Godofredo
° Colégio Frei Godofredo estará realizando

no dia 23 de setembro, a partir das 16:00h sua

popular Festa da Primavera. Com completo
serviço de bar e cozinha a festa contará com

muito som e um animado videokê.

Curso sobre custos
A Ampe, Sebrae e Acig estarão promovendo

de 25 a 28 de setembro o curso de Custos e

Formação do Preço de Venda. O objetivo é

proporcionar aos empresários condições de

levantarem seus custos e determinar o preço de

venda do produto, margem de contribuição,
percentual de abertura de custo fixo e calcular

ponto de equilíbrio. Maiores informações através

do telefone 332 5719 na Ampe ou 332 1371 na

Acig.

Decoração de Vitrines

0, curso de Vitrines e Embalagens será

promovido, gratuitamente, pela CDL a partir do
dia 02 de outubro com término em 13 de

novembro. Informações na secretaria da CDL

ou pelo telefone 332 1133.

Feira daAmizade
Inicia nesta quinta-feira e prossegue até no

domingo, dia 16, a 2" Festa da Amizade. Com

várias exposições e venda de produtos a preços
convidativos a feira será realizada no Salão Cristo

Rei. Haverá pastel todas as noites.

Vagas no Sine
O Sine de Gaspar está oferecendo as seguintes

vagas: Costureira; Tecelão; Cortador de Tecid�
(masculino); Costureira Manual; Marceneiro;
Estofador; Auxiliar de Marceneiro; Operador de
Máquina(maior de 18anos); Montador de

Máquina(feminino); Doméstica; Técnico em

Antena Parabólica; Padeiro/Confeiteiro; Auxiliar
de Expedição; Balconista(3 anos de experiência);
Auxiliar de Cozinha; Revisora; Secretária com

experiência e Berçarista com 2° grau ou cursando.

Interessados comparecer no Sine, localizado no

Gaseie, no horário das 7 :OOh às 11 :30h.

Informações rio telefone 332 2020.

-

ERNESTORElOjOARIA & ESPORl1S '.

RIJA CEL. ARISTILlANO RAMOS, 522
89110-000 - GASPAR - se (047)332-0172
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Jornada Heróica
Bossoroca, Caaró e Caibaté. A variedade me lembrou

deMonteiro Lobato, respondendo à carta de um leitor

gaúcho: "Vocêmora numa cidade chamada Estrela!
Mas que é que não existe n�Rio Grande?"

No outro dia, muito cedo, com o céu azul sem

nuvem e o ar fino, começamos as andanças. Nosso
primeiro estágio foi no Santuário do Caaró, local ein
que foram trucidados os três jesuítas, entre os quais o
padre Roque Gonzáles. Lá estão os marcos da

tragédia, lembrandomomentos amargos dacivilização
campeira. Rumamos, em seguida.para SãoMiguel
das Missões, guardiã das principais ruínasdeuma
utopia destruída a ferro e fogo. No meio do campo
verdejante, a imponência da igreja, ou do que restou
dela, provoca forte impressão. Como conseguiram
erguer a enormidade do templo a muque, sem

máquinas e concreto-é um enigma. Permaneci um
tempão andando e observando, procurando recriar
em imaginação a vida que se desdobrava em torno

dele nos dias recuados do passado, antes que a

brutalidade das armas tudo destruísse. Eu visitava,
enfim, o local visto em fotos desde a infância e agora

guardo nas retinas, para sempre, um cenário

insequecível. A última visita daquele diamemorável
foi a Caibaté, pequena cidade de onde alguns leitores
costumavam me escrever. Casas cobertas de zinco e

calçamento em estilo pé-de-moleque são marcas

Enéas Athanázio

Pois é. Tomado damelhor disposição, ,comminha

mulher ao lado, embarquei num "jataf da "Reunidas"
e memandei para a regiãomissioneira doRio Grande
do Sul. Parti impelido por dois motivos: a antiga
curiosidade de ver aquilo de perto e o cumprimento
da promessa de visitar alguns amigos que a literatura
me deu naquelas bandas históricas. E assim, depois
de catorze (! !) horas de viagem perambulando pelas,
nossasmagníficas rodovias, aportamos em São Luiz

Gonzaga (eles fazem questão do z), pioneira dos Sete
Povos das Missões, onde instalamos o centro de

operações da heróicajornada. A solicitude do pessoal
do hotel e do restaurante logo nos cativou. Embora
meio sonolentos, palmilhamos as ruas da velha cidade,
como outras tantas fundada por um padre.
Ã noite, acomodado no hotel, pus-me a ler o guia

telefônico, amelhor fonte informativa de uma região
coisa que aprendi comGeorges Simenon. É pena que
esses guias estejam ficando cada vezmais pobres em
dados históricos, econômicos e turísticos. Mesmo.

assim, surpreendi-me com os nomes de localidades

que encontrei.Eis alguns: Entre Ijuís,LinhaPacaNorte,
Boca da Picada, Bom Princípio Baixo, Rolador
Abaixo, várias Esquinas e os indígenas como

locais. À noite, no hotel, mergulhei no livro "O Povo

do Pampa", de autoria de Tau Golin, recapitulando e

aprendendo.
Na manhã seguinte rumamos para Roque

Gonzáles, em visita ao escritorNelson Hoffrnann,
romancista e crítico de talento, e ao jornalista João
Weber Griebeler, com o qual não pude me avistar.

Foram horasm memoráveis, visitando vários pontos
da cidade, inclusive fazendo contato com alunos do

principal colégio. Apesar da chuva pesada,
conhecemos bem a cidade aninhada numa curva do

Ijuí, guiados pelo incansável casal anfitrião. Ao nos

despedirmos, deixamosjnuitos novos amigos.
Passamos todo o dia seguinte em Santo Ângelo, creio

.

que o principal centro da região, e que percorremos
em todas as direções. Procurei em vão antigo colega
de faculdade e fiquei cismado com seu

desaparecimento. Onde te enfiaste, tchê?
.

Num restaurante dessa cidade, a nota pitoresca
que marca toda viagem. O moço que servia a carne

não entendia do assunto. Quando perguntado que
carne aquela, respondia com desconcertante

sinceridade: "Ah!, isso eu não sei, não! Mas é carne

boa, pode comer sem susto!" Étamundo sortido ...
No retorno, cruzando os campos sem fim, lavados

pela chuva, já nascia umaponta de saudade das gentes
e paisagens entrevistas em mais essa jornada heróica.

0upermercado
0tanke

Rua Frei Solano, 490 - Centro - Gaspar. Fone: 332-0559
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Encontros' de Bíblia---

04-B

ComFreiAroldo e Frei Bruno.

o Evangelho de São João rios convida a nos

aproximar mais da ação de Jesus e dos apóstolos.
A descobrir a missão e vocação a que Deus, em
Jesus, nos confiou. Vamos fazer estes encontros

de formação bíblica. Lembramos para levar a

Bíblia e material de anotações. Além do dia e local

marcado, podem livremente ir a outro local ou
dia. Importante é a participação.

Finalmente evangélicos e católicos estamos

nos unindo junto à Bíblia.A força de Deus, o amor
do (nosso

�

Deus se manifesta na sua Palavra. Ela

nos .confo rta, - orienta e conduz. Neste ano,
estudando o evangelho de São João vamos gostar
mais ainda da, Bíblia. Você é convidado. Venha a

um destes locais.
.

Por certo todos os ministros, todos os

catequistas, todo CPC e CAEP, todos os

dirigentes
-

de . grupos de reflexão, toda liderança
irão participar: Desta vez, certamente todas as

pesso�} com vontade de bíblia, virã;- estes
encontros]

Pedimos que os ministros, no final de cada

culto; lembre, motive e anime os fiéis' a bem
.

participar.

. Será assim: "-

Dias 12, 13 e 14 - das 19:00 às 22:00 horas

No Gasparinho St. Antônio - para Gasparinho
e Alto Gasparinho

No Gaspoar-Quadro -.para G. Quadro,
Gaspar Grande e Gaspar Mirim

Dias 15 e 22 - das 19:00 às 22:00 horas I

Na S. Terezinha - para S. Terezinha, Sta. Luzia,
Bom Jesus eSta. Izabel, Cohab

Dias 19, 20 e 21 - das 19:00 às 22:00 horas

Na Sta. Clara -' para Sta. Clara, Pocinha e

Macucos

Dia 23, das 14:00 às 18:00 horas e Dia 24,
domingo, das 8:00 às 12:00 horas

Nb Belchior Baixo - para Belchior Baixo,
Belchior Alto e S" Sebastião

No Arraial Baixo - para Arraial Baixo, Arrai�l
Alto, Porto Arraial e Lagoa

Dias 30/st. Sáb, das 14:00 às 18:00 horas e

t'/out, ddm. das 8:00 às 12:00 horas

Na Matriz - para Matriz, Rua 7, Sta. Rita, S.
-

João Batista/
../

Frei Benjamim

Prefeitura investena capacitação de professores-
Investir na capacitação e

'atualização de seus professores
para. melhorar cada vez mais a

qualidade de ensino nas escolas

gasparenses, tem sido prioridade
da Secretaria Municipal de
Educação. Seguindo esta

filosofi-a, a Prefeitura t,ie Gaspar,
através desta Secretaria, investiu

R$ 5.000,60 no patrocínio de

cursos para 130 educadores que

participaram de. 29108 a IOI09-da

Jornada Catarinense de

Educação, realizada no 'Grande;
Hotel Blumenau.

Os educadores das redes de educação. infantil e do ensino fundamental participaram de cursos e

oficinas de acordo com suas áreas de atuação, ministrados por especialistas de vários estados do
.

Brasil. Segundo o secretário Neivaldo da Silva, "os professores voltaram satisfeitos e motivados,
\ .

dispostos a aplicar os novos conhecimentos em sala de aula. Com isto, a qualidade de ensino tem-
,

incremento ", ressaltou.

Telemensagens pará todas as ocasiões com fundo musical. Sempre
renovamos nossas mensagens para melhor atender nossós clientes.

Dispomos de mensagens exclusiva� em INGLÊS, ALEMÃO e

ESPANHOL.

Atendemos das 7:30hs. às 23:30 hs

'Pensou Telemensagem, PensouDiskSentimentos!

\.
\

iACOLÉGIO SÃO FRANCISCO

As diferenças de um Brasil

Brasil, minha Pátria.

País que tem um oceano a banhar-lhe as costas.

De terras férteis, de povo alegre e trabalhador.

Brasil de -tantas alegrias.
País do carnaval.

_

Terra de Carlos Drummond de Andrade, dos
versos em prosa.
País dos jovens, do samba, do pulmão do

mundo.

_

País das grandes favelas, dos conflitos.
Brasil dos esportes, de pessoas que és forçam
se arduamente para preservá-lo da melho,r
maneira possível.
Lutemos por um mundo novo...

\ .

Um mundo bom, que a todos assegura o ensej_o
de trabalho, que dê futuro a juventude e

segurança à velhice.

O Brasil tem solução sim, se eu, os senhores e ,

todos os brasileiros quisermos, provaremos aos

-países que fazem questão de nos desmoralizar,
do que somos capazes de realizar.

Afinal, "quem sabe faz a hora, não espera
,

acontecer...
"

I'

Resumo do texto escrito pela aluna Cristina

Marques - S'" série -lido em sessão cívica

realizada em 06/09.

RuaDoralícío Garcia, 777 - Gaspar/SC
E-mail: csf@zaz.com.br

-

Site:wwwblumenau.zaz.com.br/csf

ORÓSCOPO

rr Áries - Não se deixe envolver por emoções
.

baratas. -. .

1::5Touro - To�e o partido que a sua intuição
mandar.

TI:.Gêmeos - Os fatos podem ser re�ertidos a

seu favor.

§ Câncer - O dia será bastante agitado, mas feliz .

...()
Leão �Desfrute do seu bom humor, que estará

ue.. acentuado.

t't'k Virgem
- ÓtÚna chance para abrir o seu

t IX coração. Sexo ativo.' _

.

.n. Libra
- Aprenda a s�r paciente � a confiar em

- si mesmo.

m..�sco�pião - Muito cuidado para não perder
dinheiro, .

.

." Sagitá�io - O momento é cpropício para
}Ç.

.

resoluçao de problemas. _

.

YjoCapric�rnio - Grande euforia e muita

expectativa.

=Aquário - Abra o seu coração e deixe el� falar

por você.

1-(Peixes -'- Empregue toda a sua energia para o

trabalho. .

.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Suplemento Especial

segundo e último debate

político, promovido pelos
meios de comunicação,
realizado corn os can

didatos a prefeitura de

Gaspar, acontece no

próximo _

sábado com

início às 9:00h no Ginásio

João dos Santos localizado na rua Itajaí. Promovido
pelas Rádios Sentinela, Ativa FM, Jornal Cruzeiro
do Vale e Jornal Metas o debate' será dividido .ern

quatro blocos. No primeiro bloco serão efetuadas
14 perguntas pelos órgãos de imprensa onde os

candidatos teria dois minutos para resposta. No,
segundo bloco; através de um sorteio, o candidato

deverá efetuar uma pergunta para seu opositor, sendo
um rríinuto para pergunta � dois minutos para resposta.

No terceiro bloco o público presente poderá efetuar
seus questionamentos por escrito. Durante a realização
dos dois primeiros blocos o público deverá colocar suas

perguntas em uma>, urna. Somente as per-guntas
realizadas anteriormente e depositadas nas urnas

respectivas dos candidatos serão efetuadas, A pergunta
sorteada somente será feita se a pessoa estiver {den
tificada e presente. Cada candidato responderá duas ou
três perguntas do público e terá dois minutos para
responder.

O quarto bloco será destinado as considerações finais,
ou então para direito a réplica, caso necessário, 'com
duração de dois minutos. O debate terá como mediador

o jornalista, professor universitário e colunista do

Jornal de Santa Catarina, Clóvis Reis. A assessoria

jurídica ficará a encargo do. advogado e professor
universitário, Dr. Paulo Luis Schmitt.

As Rádios Sentinela e Ativa FM estarão

transmitindo ao vivo todos osmomentos do debate

possibilitando que as pessoas que não possam ir até
o local acompanhem todo o processo. Assim €Orno

no primeiro evento, não será permitido a

manifestação, por. parte de partidos· ou
representantes, de f�as e cartazes ou qualquer

.

exposição de material publicitário, bem como

qualquer expressão pública que atrapalhe a

tranqüilidade dos candidatos e dos participantes.

HOTEL E CHURRASCARIA - 332-2252
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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ue a comunidade deve lembrar e cobrarAs prioridades q

Creches
.. .

municipais
Uma das grandes reivindicações. da comunidade

refere-se ao fechamento das creches, que acompanha
as férias escolares. As férias, que iniciam em meados

de dezembro, estendem-se durante todo o mês de

janeiro, o que já vem acontecendo há três anos

consecutivos. Pais que não contam com férias neste

período e não tem com quem deixar filhos pequenos
acabam sofrendo com a situação. Além disso, exist� a

necessidade de se ampliar creches que contam com

aproximadamente 130 crianças aguardando por uma

vaga. A creche Vovó Lica aguarda pelo término das

obras há uns cinco anos. A estrutura pronta já está

apodrecendo.

Abrigo para menores
A necessidade de se implantar um abrigo temporário

para menores desamparados já conta.com um projeto.
.Caso não seja viabilizado este ano tpróximo governo
deverá disponibilizar recursos que viabilize o espaço,
bem como, a administração que ficará a encargo da
secretaria de Saúde e Assistência Social. O município
de Gaspar ainda depende de instituições de cidades

vizinhas para abrigar crianças desprotegidas.
•

Hospital
o Pronto Atendimento do Hospital Nossa Senhora

do Perpétuo Socorro é um dos problemas que a próxima
administração enfrentará. A prefeitura repassa o

equivalente a R$17 mil mensais para manter o serviço
médico com o objetivo de suprir o atendimento noturno
e de finais de semana, quando os Postos de Saúde estão

fechados. O hospital afirma que já tem um custo de

R$26 mil. Com apenas um médico plantonista os

pacientes sofrem com as filas. A nova administração
municipal e hospital terão que tomar .medidas em

conjunto para que resolvam o problema.

. Enxurradas no Bairro
Sete Setem b ro

Um dos bairros mais populosos da cidade, o Bairro
Sete, sofre constantemente com as fortes chuvas. As

tubulações existentes não oferecem mais um sistema

de evasão pluvial suficiente. Foram constatadas duas

soluções para resolver o problema: a colocação de

tubulações de 1,5 metros de diâmetro vindo pela rua

Industrial Beduschi até o ribeirão GasparMirim e outra

que é baixar a tubulação existente, cortando aFrancisco

Mastella até a Madeireira JB. Nada foi feito e o

problema continua.

Saneamento
básico

Geração de emprego
Apesar de incentivos fiscais ainda é tímida a geração

de novas frentes de trabalho no rniinicípio. Com a crise

das indústrias têxteis muitas empresas fecharam e os

gasparenses aguardam um incentivo ao mercado de

trabalho.

Muitos bairros em

Gaspar ainda sofrem

com a falta de

saneamento básico. No
Bairro Poço -Grande,
na comunidade Nova

Esperança, muitas

casas não possuem
saneamento básico, e

dejetos são depositados
em terrenos baldios,
próximo dos lares

.

formando verdadeiros banhados, ocasionando a criação
de insetos, ratos e forte odor. Alguns moradores afirmam
que nunca tiveram sistema de esgoto.

No Bairro Bela Vista, mais precisamente no

loteamento Catarina Hostert, faltam tubos para

implantação de escoamento pluvial e doméstico.
NaRuaAmélia Costa Schmitz; atrás do cemitério,

famílias apoiadas por promessas políticas,
principalmente, em época de campanha, que prometem
regularizar.a situação e proporcionar uma vida digna,
se aglomeram, indevidamente em espaços que não

oferecem condições básicas de moradia. Existe naquela
localidade, moradores estabelecidos, há pelo menos

cinco anos. Área de preservação ambiental, onde não

poderia haver habitações, os esgotos desembocam em

um banhado próximo.

Doralício Garcia
A RuaDoralício Garcia(Fundos), muito próxima ao

centro da cidade, onde estão estabelecidos, entre
moradores e creche, uma unidade escolar, continua sem

calçamento. Moradores e estudantes sofrem com a

poeira e com a lama. O poder público afirma que não

tem condições de arcar com os custos referente à

população carente e não encontra alternativas para
resolver o problema.

-

Terminal
Rodoviário
Usuários de

transporte coletivo ficam
a mercê do tempo.
Amontoados em

calçadas ou em pontos de
ônibus (quando existem)
os passageiros sofrem

com a chuva ou com o

sol forte .

Corpo de Bombeiros
Uma das reivindicações antigas dos cidadãos

gasparenses é a instalação do corpo de bombeiro. A

aquisição do terreno já foi efetuada e publicada em

Diário Oficial, A obra que já deveria ter começado
ainda não saiu do papel.

Vereador·

_5_&50

15 PMDB

ROGÉRIA
PSOB

45�88

PrE3T<9ít-=
.A.c:I i I�<» ....

BETO
DEMMER

PDT

12680

VoteCUCA
11666

Luís Carlos Spengler - Cuca, nasceu em Gaspar.
Casado com Maria Roseni S. Spengler é pai de 3

filhos. Empresário de micro empresa do setor

têxtil sua vida (pautada por extensos serviços
prestados a comunidade: PPB-Presidente do Clube Atlético Tupi; Vice- -

presidente da Sociedade Canarinhos; Membro do Conselho de

administração do HospitalNossaSenhora do Perpétuo Socorro;Vice
presidente da Associação de Moradores do Bairro Sete de Setembro;
Vereador eleito por três legislaturas, em 1976, 1992 e 1996; Atuou
como vice-prefeito de 1993 a 1998;Vereador atuante do município
presidiu a Comissão Especial de investigação,

Pedro M:adale:n.a
Nasci na localidade de Barracão. Juiz de Direito aposentado, advogado, escritor,
e durante vários, anos trabalhei no serviço público federal, na área de

administração. Desde 1971 dedico-me aos estudos e práticas jurídicas. Tendo
em vista que a Câmara de Vereadores é um órgão público destinado à

interpretação e criação de leis, sinto-me perfeitamente adequado para dela

fazer parte. Moro no centro da cidade de Gaspar com minha esposa Solange .

Bendini e os filhos Lenoar, Rômulo e Diego. Acredito que numa Câmara deva pelo menos ter um

Vereador formado em Direito, motivo porque proponho-me a implantar um sistema de perfeita
colaboração com Vereadores e Prefeito, até de outros Partidos, para o aprimoramento da atividade

legislativa. Caso eleito, tentarei evitar de todas as maneiras as batalhas judiciais desnecessárias
entre o Legislativo e o Executivo, como tem acontecido nos últimos anos.A harmonia entre os dois

Poderes, contribui para a imediata p_restação do serviço público municipal,

Sou bibliotecária
naBiblioteca Pública,
e também atuo na difusão das ações
culturais e nas bibliotecas escolares e

comunitárias.Quero me dedicar às

garantias assistenciais dos servidores

públicos municipais, como um plano da
saúde digno e o plano de carreira, alémde
atuar na fiscal·ização e legislação
municipais, papel do vereador, apoiando
também os projetos de interesse da

comunidade .

Sempre atuei forte

mente em· muitas

frentes de organização da Sociedade,
principalmente como voluntário. Hoje,
tenho pleno conhecimento de uma

Administração Pública e de uma Câmara

de Vereadores, estando preparado para ser

o seu Vereador.
'

Peço o seu voto de confiança,
Você Decide.

"Gasparenses, fazemospolíticapor vocação,porque vemosnela
a oportunidade departicipar com a comunidade, visando

( _
atenderseus anseios e necessidades".

Rodoviária
Por inviabilidades técnicas, financeiras e legais, a

rodoviária nunca veio a ter uma sede digna, que possa

atender normalmente os passageiros. Projetos já foram
apresentados, entretanto, não se definiu a localização
para a construção. Cabo eleitoral de muitos planos de

governo a questão agora ficará a encargo da futura

administração.

Desmoronamento do
Rio Itajaí-Açu

A atividade de extração de areia no rio Itajaí-Açu
vem provocando muita polêmica. Depois de várias

reuniões e discussões a prefeitura contratou serviços
da Furb e Univalli para avaliaras causas e o impacto.
Até omomento não se têm resultados sobre os estudos.

COM'UNICADO

A Doutora CLAUDIA INÊS MAESTRI, Juíza Eleitoral da 64-
-

Zona, Gaspar, SC. ... ,

CO_MUNICA AOS ELEITORES E DEMAIS INTERESSADOS,
QUE AS SEÇÕES RECEPTORAS DE VOTOS A SEGUIR

RELACIONADAS, IRÃO FUNCIONAR, NASELEIÇÕES DEOU

10/2000, NOS LOCAIS ABAIXO INDICADOS:

I - MUNICÍPIO DE LUIZ ALVES:

SEÇÃO 84, da PREFEITURA MUNICIPAL:

IRÁ FUNCIONAR NO "COLÉGIO ESTADUAL, JOÃO GAYA",
CENTRO.

SEÇÃO 93, da ESCOLA MUNICIPAL DE LARANJEIRAS:

lRÁ FUNCIONAR NO "SALÃO PAROQUIAL- DE

LARANJEIRAS, LOC. DE LARANJEIRAS.

SEÇÃO 103, daESCOLA MUNICIPALDE GARUVA:

TRÁ FUNCIONAR NO "SALÃO PAROQUIAL DE GARUVA",
LOC. DE GARUVA.

CLAUDIA INÊS MAESTRI

JUÍZA ELEITORAL

Turismo
Em Gaspar são aproximadamente 09 cascatas, o

número de hotéis e pousadas vem aumentando

gradativamente. Conta-se com um grande potencial
turístico a ser 'explorado. Entretanto, existe a

necessidade- de se melhorar as vias de acesso

possibilitando um crescimento ainda maior neste setor.

O Prodetur (Programa de Desenvolvimento da Infra

Estrutura Turística de-Santa Catarina) destinou este ano

UU$2,1 milhões para Gaspar, verba que será liberada

no próximo ano. Os recursos poderão ser aplicados
somente para obras de infra-estrutura para acesso aos

parques aquáticos e cascatas num total de 12 km.

Falta de.
estacionamento
o que já se cons- ,

tatava ser uma difi

culdade, agravou-se
, após a construção das

baias na Coronel

Aristiliano Ramos,
centro da cidade.

Uma das medidas
apontadas seria a

implantação da área

azul no centro e trans

versais, com guardas
municipais de trânsito.
Até o momento nada

está definido.

COMUNICADO

HILDEMAR THIEL, chefe do Cartório da 64- Zona

Eleitoral, Gaspar, Se. , ..

COMUNICA AOSEÍEITORES QUEREQUERERAM
INSCRIÇÃOETRANSFERÊNCIAPARAESTA64aZONA
ELEITORAL, QUE OS TÍTULOS DE ELEITOR JÁ SE

ENCONTRAM NO CARTÓRIO À DISPOSIÇÃO DOS

INIERESSADOS, DESEGUNDAA SEXTA-FElRA,DAS
09:OüÀS 12:OüEDAS 13:OüÀS 19:OüHORAS.

PEDE-SEAOSELEITORESPARAVIREMRECEBER

SEUS TÍTULOS OMAIS BREVEPOSSÍVEL, AFIM DE

EVITARFILAS DEÚLTMAHORA.

GASPAR, 25DEAGOSTODE 2000

HJLDEMARTIllEL

CHEFEDECARTÓRIO
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Intenção Votos

40

Estabilidade para
gestantes está ameaçada

o

O alvo dos ataques patronal e da desregulamentação dos
direitos trabalhista passa a ser agora a mãe trabalhadora. A

Convenção 103 da OIT (Organização Internacional do

Trabalho) está ameaçada e omovimento sindical começa a
_

.

semobilizar para impedir retrocessos.
O artigo 6° da 103 impede que a demissão seja feita durante

o período de gestação e licença. Já aConvenção 2000, como
está sendo chamada, permite a demissão desde que não sejam
motivos relacionados à gravidez. Isso abre caminho para que
qualquer gestante seja demitida assim que comunicar sua

gravidez. Basta para isso que o empregador alegue qualquer
outro motivo subjetivo para poder demitir. O governo
brasileiro votou a favor da revisão daConvenção 103 durante

a 88a Conferência da OIT. A luta do movimento sindical e

dos trabalhadores passa a ser agora para- que o governo
brasileiro não ratifique a novaConvenção.

Fonte: Informativo Cartas na Mesa (Sindicato dos

Trabalhadores na Empresa de Correios, Telégrafos e

Similares � SÇ)

_- Estimulada

I FranciscQ Hostins

I Fernando Poli

OAdilson Schmitt

[]J Mário Pera .

I Celso Zuchi

[I Dario Beduschi

I Terezinha Ramos

�Nenhum

�Candidatos
Fonte: LOGOS - Pesquisa de Marketing e Serviços

CLAUDlA INÊS MAESTRI
JUÍZA ELEITORAL

COMUNICADO

A Doutora CLAUDIA INÊS MAESTRI, Juíza Eleitoral da 64" Zona, Gaspar, Se. ...
COMUNICA AOS ELEITORES E DEMAIS/INTERESSADOS, QUE AS SEÇÕES

RECEPTORAS DE VOTOS A SEGUIR RELACIONADAS, IRÃO FUNCIONAR, NAS

ELEIÇÕES DE 0l/10/200U, NOS LOCAIS ABAIXO INDICADOS:

I - MUNICÍPIO DE GASPAR:

SEÇÕES 02, 03 e 04, do CLUBE ALVORADA:

IRÃO FUNCIONAR NO "COLÉGIO SÃO FRANCISCO" - BAIRRO SÃO PEDRO.

SEÇÕES 05 e 06, do CLUBE CARIJÓS: '

IRÃo FUNCIONARNA "ESCOLA BÁSICA NORMA MÔNICA SABEL", BAIRROMARGEM

ESQUERDA.
SEÇÃO 145, do CLUBE CANARINHOS:

VAI FUNCIONAR NA "ESCOLA BÁSICA IVO D'AQUINO", BAIRRO CQLONINHA.

SEÇÕES 107 e 120, da PREFEITURA MUNICIPAL:

IRÃO FUNCIONAR NO "COLÉGIO SÃO FRANCISCO", BAIRRO SÃO PEDRO .

. SEÇÃO 13, da PREFEITURA MUNICIPAL:
-

VAI FUNCIONAR-NO "COLÉGIO ESTADUAL HONÓRIO MIRANDA", CENTRO.

SEÇÕES 14, 15 E 114, do SALÃO PAROQUIAL CRISTO REI:

IRÃO FUNCIONAR NO "COLÉGIO SÃO FRANCISCO", BAIRRO SÃO PEDRO.

SEÇÕES 16 e 104, do SINDICATO DOS TRBALHADORES RURAIS;
IRÃO FUNCIONAR NA "ESCOLA BÁSICA IVO D'AQUINO", BAIRRO COLONINHA.

SEÇÕES 22 e 129, do GINÁSIO DE ESPORTES FREI GODOFREDO:

IRÃO FUNCIONAR NO "COLÉGIO ESTADUAL FEEI GODOFEDO", BAIRRO SETE DE

SETEMBRO.
'

SEÇÕES 33 E 150, do SALÃO PAROQUIAL DE BARRACÃO:
IRÃo FUNCIONARNA "ESCOLA BÁSICAMARINA VIEIRA LEAL, BAIRRO BARRACÃO.

SEÇÕES 45, 46 E 137, do SALÃO PAROQUIAL DE -BELA VISTA:

IRÃO FUNCIONAR NA "ESCOLA BÁSICA ARNOLDO AGENOR ZIMMERMANN",
BAIRRO BELA VISTA.

SEÇÃO 53, da ESCOLA ISOLADA DE GASPARINHO CENTRAL:

VAI FUNCIONAR NO SALÃO PAROQUIAL, SANTO ANTÔNIO, BAIRRO GASPARINHO

CENTRAL.
.

SEÇÃO 57, da ESCOLA ESTADUALDE BELCHIOR BAIXO:

VAI FUNCIONAR NO "SALÃO PAROQUAL DA CAPELA SANTA CATARINA", BAIRRO
BELCHIOR BAIXO:

-

SEÇÃO 63, da ESCOLA MUNICIPAL DE CANANÉIA:
VAI FUNCIONAR NO "COLÉGIO ESTADUAL FREI POLICARPO", BAIRRO BELCHIOR

ALTO.

SEÇÃO 123, do SALÃO PAROQUIAL DE GASPARINHO QUADRO:
VAI FUNCIONAR NA "ESCOLA MUNICIPAL FERANDINO DAGNINO,

BAI�ROGASPARIN}lO QUADRO..
,

SEÇAO 132, da ESCOLA MUNICIPAL DE FIGUEIRA-AGUAS NEGRAS VAI FUNCONAR

NA "ESCOLA BÁSICA DOLORES DOS SANTOS KRAUSS, BAIRRO FIGUEIRA

SEÇÃO 48, do SALÃO DA COMUNIDAE SÃO CRISTÓVÃO:
VAI FUNCIONAR NA "ESCOLA MUNICIPAL OLÍMPIO MORETTO", BAIRRO GASPAR

GRANDE.

SEÇÃO 144, do CLUBE GASPARENSE:,
VAI FUNCIONAR NA "ESCOLA BÁSICA IVO DÁ AQUINO, BAIRRO COLONINHA.

SEÇÃO 148, da APAE (ASSOe. DE PAIS E AMIGOS DOS EXCEPCIONAIS:

VAI FUNCIONAR NA ''ESCOLA BÁSICA ZENAIDE SCHMITT COSTA", BAIRRO SANTA

TEREZINHA.

Debate Eleições 2000 I
.

,

Segundo Debate Político com os sete
,

candidatos a prefeito municipal de Gaspar.
Participe} Exerça sua cidadania.

,
I

-

Dia 16 de setembro, a partir das 9 horas.
Local: Ginásio João dos.Santos

Realização:
JornalMetas, Cruzeiro doVale,AtivaFM eSentineladoValeAM

Patrocínio:

Hotel e
Churrascaria Raul's

Viação Verde Vale

PARA·MUDAR
PSDB

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Fotos: Cine Fóto Mary

Chegou a hora das meninas-moças se

apresentarem à sociedade gasparense. Neste
sábado acontece mais uma edição do Baile de

Debutantes, na SociedadeAlvorada. Com
certeza estafesta marcará a oida destas

meninas-e de seus familiares. Confira nos

- clicks do fotógrafo Ivandro Duarte" o charme e

elegância das Debutantes2000: .

Faça suas compras na Havan!
Ônibus as 5ª feiras, com'passagem de'

ida e volta por R$ 4,00.
RUI> São José, 266 - Gaspar. Fone: 332-0718
�------------------------------�

o
Vai até o ender

l: personalizada par essoa c

éJ cesta de flores e café opcional

Mayara Fernanda Bornhausen

TassianaKorting Schram'fl1,

: Mero �caso ��..�
um, AnJo

nas Ruas

L.J!�/VEfl���'
.

• Destinos Cruzados 1lIi"
,.....

I
• Pânico no Lago �... -bt.<�

.

". VIDE�i J I• Terra de Paixões �"un'j, ""
.

..__----���.

• O Príncipe Guerreiro '

• O Mercenário ir 332· 0550

Confira:

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Com 0 objetivo de ajudar as Itessoas comproblemas' como: ,

. ;(

e Gustavo

uniram-se
matrimonialmente
'neste final de

semana, dia

09/09 na Igreja
Matriz São

Pedro
Apóstolo, Após
a cerimônia,- o
casal ofereceu

requintada
recepção no

salão de

Inverno da

Sociedade Bela

Vista.

Felicidadesl

Elegantes,
Andréia e Renato

trocaram
alianças aos

nove dias deste
mês na Capela

São José. O casal
recepcionou
familiares e

íntimos num

agradável jantar
dançante no

Salão da Capela.
Parabéns!

Luiz Carlos

Lemos e Susana
.

IzauraSoberansk
posam para foto

em comemo

ração de seu

enlace matri

monial realizado
na Igreja Matriz

�

de Ilhota dia 09
de setembro.

O simpático casal Valdir e Ma Eli Rampelotti
comemoraram no último final de semana, na Sociedade

Carijós, Bodas de Pratas. Felicidades!
Deürio Nicoletti

completou ontem ,

dia 12/09, mais um
ano de vida. Amigos,

familiares, em
"

especial DUma e

seus sobrinhos ,

parabenízam pela
. data.

Congratulações a Pulquéria
Schramm que comemorou

seus 72 anos de vida dia 09

de setembro-na Sociedade
Tamandaré 'com,amigos e

familiares.

•••••••••••••••••••••••••••••••••••

{"'9u/iô
�Chrâl1lm

,-

Fatos
Acontecimentos
Sempre presente nas rodas sociais de Gaspar e
região, Márcio Longen aproveitou muito bem seu

feriadão: quarta: ParadiseDanceteria, sexta à noite:
com amigos no Café Cancum - em Floripa e sábado

em Balneátio Camboríú.

As super gatas FernandaRoncáglio,Jucélia
Benvenutti, Alexandra Lana e SilviaDematé

prestigiaram o Tri Baile realizado náAssociação da
Artex, dia 06.

Muito agito e diversão na "Festa da Independência"
realizada na última quarta, dia 06, na Paradise

Danceteria, Gente bonitamarcou presença, entre
elas: vanessa, Roberta, Andressa, Flávio, Alfredo,

Ana Paula, Charnele eJuliana,

Rosele Spengler, Simone Quadros e seu noivo Fábio,
Kadma Schmitt e seu namorado Hugo Baugarten
curtiram os "embalos de quarta à noite" na Rivage

Danceteria (Blumenau).

jucímarajunkes, Márcia Breda e Rodrigo, os
amigos Rúbia, Deise, Scheila, Fábio e Ana Paula

Vanzuita, curtiram o super show da banda Pato Fu,
que aconteceu em Blu, sexta dia 08, na PROEB, Foi

demais!!!

As queridíssimas Nádia Pereira e Isabel Vitorino
retornaram da viagem realizada no feriadão à cidade

de Três Coroas no Rio Grande do Sul.

"Autos agitos" na festa realizada pela E.B Ivo

D'Aquino dia 09/09. A nova geração da fàmília
.

Ianznaster esteve presente: Cynara, AnaCarolina,
Amaurijr., Mauro Filho e Aline Cardoso.

[aquelíne Raquel e Leandro Ceconi, estiveram
presentes no Campeonato de Som realizado no

último domingo, dia 10, naParada 1- Blumenau.
Francis eJorge Pereira tambémmarcaram presença

no evento.

Depressão,'dificuldades na aprendizagem, nos relacionamentos,
interpessoais, stress, entre outros, a Psicóloga Cintia está'
atendendo em sua à todas as idades .

• 332-2282
Rua Cei. Aristiliano Ramos, 300
Rrédio dó Luizinho, sal=:i12. Centro .� Gasp

Moda Masculina - Feminina
Infantil - Tecidos

.

Bijouterias - Lingerie

Fone/Fax 332-0803
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Rafaele Vançini comemorou a passagem de seu
aniversário na última quarta-feira, dia 06/09. A

aniv��sariante contou com a presença de amigos efamiliares na Sociedade Canarinhos. Felicidadesl

João Vitor
Teixeira
completa 5

anos amanhã,
dia 14/09. Os

pais, em
especial
Marisa,
desejam
felicidadesl

Quem
completou seu
10 aninho dia
09 de setembro
foi Ricardo
Bornhausen

, ,

que recebe
cumprimentos
de seus
familiares.
Parabéns!

Quem trocou

de idade no dia

12 de

setembro,
completando
dois anOS, foi

Eduarda
DeschamPs de

Patrícia A. da
Silva completa

mais Um ano d
'd e

VI a amanh- 'd'a, la
14 Famili.

ares,
em especial

Dilma, desejam
felicidades.
Par�béns!

Amanda
Junkes

completou
seus 13 anos

terça-feira,
dia 12. A

mãe coruja
Elfried, os
irmãos Jony
e Eduardo, e

demais

sucesso.

Parabénsl

NEW
'"

(cover ��ckstreetBoys).
'

Parabéns à gatinha Maitê Mondini Martini quecompleta no dia 15/09 o seu terceiroaniversário. Os pais orgulhosos Sálvio e Sil.
" vana,desejam saude e Jelicidades!

J li a pequenaFilha de Maria Laura e u ano,
.

os
Maria Alice Spengler compl�t?u 3 a�

no último dia 07. �ehC1dades.

Cama, Mesa e Banho com qualidade e preços baixos.

Comece desde já à montar ou renovar o seu enxoval, faça-nos uma visita e

conheça os nossos planos de pagamentos em até 10 vezes.

Esperamos por vocêlll

R: VereadorAugusto Beduschi, 88 - Gaspar- Fone: 332-0973

'/'

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Programação abre com decretação
de área de preservação ambiental

08-B

Plantas Ornamentais (parte I)
A utilização de plantas de pequeno porte, que dão pouco

trabalho e flores vistosas durante boa parte do ano, é uma

alternativa muito interessante na idealização de um jardim-ou na

composição de floreiras e vasos. Aqui você vai ficar conhecendo
melhor estas plantas.

Verbena
É uma planta de grande rusticidade, muito empregada na formação

de bordaduras e forração de canteiros. Fica muito bonita també� na

composição de jardineiras, particularmente quando consorciada com

outras plantas de porte semelhante, como as gazânias, os cravos-de
defunto e os gerânios pendentes.

Cresce até uns 40 cm, apresentando caule prostrado. Suas flores
são de coloração vermelha, rósea, branca e violeta, ou com pétalas
bicolores, dependendo da variedade. No comércio não é difícil

's encontrar mudas já floridas, principalmente da Verbena hybrida e da
Verbena canadensis, uma espécie perene or�gin�ria da América do

. i Norte.

I
I
I

_ Bastam terra boa, sol e água
'É de facílimo cultivo, necessitando apenas de solo rico em

matéria orgânica, sol pleno e regras abundantes. Uma boa forma de

garantir o desenvolvimento saudável da planta é incorporar ao solo

porções generosas de <:omposto orgânico ou esterco bem curtido e,

u�s dias após o plantio, fazer u_ma adubàção.��m fertiliza�te de
�

! formula NPK 8-14-8 ou aproximada. O espaçamento mais .

I indicado entre uma muda e outra é de 15 cm.
I
I Com relação a pragas, a verbena, é bastante 'Sujeita a nematóides.

I, Daí, aliás, a recomendação de.plantá-las consorciadas com cravos-

I
.

de-defunto, já que estes têm a propriedade de imunizar o solo contraI
i.
I
$
f

esta praga.

'Avenida das Comunidades, 355 - Centro - Gaspar

FARMÁCIA-------�

Medicamentos e Perfumaria em Geral

Disque Farmácia 332-0579

O pré-lançamento da Semana da

Água acontece no Salão de reuniões da
prefeitura de Gaspar no próximo dia 18,
com uma coletiva para a imprensa
quando o prefeito Andreone Cordeiro
assina ato oficial decretando de

preservação ambiental uma área de

aproximadamente 200 hectares, (o
equivalente a 20mil metros quadrados)
onde estão localizadas as nascentes de

. água qucàbastecem a Estação de

Tratamento IV, na localidade Bateias.
A abertura oficial da Semana será

no dia 21, na Praça Getúlio Vargas,
seguida de uma Feira da Água no

colégio São Francisco. Nomesmo dia,
acontece palestra proferidaporNoêrnia
Bóhn, mestra em direito ambiental da
Furb.

Durante a Semana acontecem

atividades internas em vários colégios
das redes 'municipal, estadual e

particular de ensino, palestras nas

escolas sobre "reciclagem do lixo",
reuniões nas comunidades e fiscalização
e orientação sobre a utilização de fossa
e filtro séptico.

Enfocando o tema central da

campanha deste ano, também haverá

recuperação damata ciliar nasmargens
do rio Itajaí-Açu e trabalho de limpeza
do rio. O Itajaí-Açu também serápalco
no dia 24 de apresentação de esportes
náuticos como jet-ski, lanchas e barcos,
culminando com uma corrida de
bateras. O movimento tem apóio das
rádios Ativa FM, Sentinela do Vale
(AM) e dos Jornais Metas e Cruzeiro
do Vale, que são parceiros na

divulgação do evento.

COMUNICADO

H1LDÉMAR THIEL, CHEFE DO CARTÓRIO ELEITORAL DA 64" ZONA, GASPAR SC.,

COMj)NICA. POR ORDEM DA ORA. CLAUDIA INÊS MAESTRI, JUÍZA ELEITORAL, AOS
ELEITORES DE OUTRAS ZONAS E QUE QUEIRAM JUSTIFICAR o VOTO, QUE os FORMULÁRJos
DE JUSTIFICAÇÃO JÁ ESTÃO SENDÓ DISTRIBUÍDOS GRATUITAMENTE NAS CASAS
LOTÉRICAS E AGENCIAS DO BANCO DO BRASIL BESC E CAIXA ECONÔMICA FEDERAL.

-

INFORMA, AINDA, QUE o FORMULÁRIO MENCIONADO DEVERÁ SER PREENCHIDO PELO
ELEITOR INTERESSADO, E APRESENTADO PESSOALMENTE, NO DIA DAS ELEiÇÕES, EM
OUALOUER SEÇÃO RECEPTORA DE VOTOS, OU NO POSTO DE JUSTIFICAÇÕES QUE
FUNCIONARÁ NO CLUBE ALVORADA. À RUA CEL. ARISTTLIANO RAMOS NO CENTRO DE
GASPAR.

GASPAR, 11 DE SETEMBRO DE 2.000

IllLDEMARTlllEL
CHEFE DE CARTÓRIO.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Com trinta anos de música e nascido em Caxias do Sul, mas gasparense de coração, o
popularBetinho tem vivido o mundo da música como ninguém. Aos treze anosjá

participava de umprograma de auditório em rádio, fazendoparte do grupo Brasas do Rio
Grande. Posteriormentefezparte do grupoMensageiros do Sul de Bento Gonçalves. De

1989 a 1988 esteve com os Fazendeiros onde reagraiou duas vezes a música Rosa Branca
que deu disco de ouropara o conjunto. Foi um dos-responsáveispelaformação do grupo
Bailanta de Gaspar (junto com Beto e Sandro do Tcbê Garotos). Mais tardefezparte dos
Estancieiros do Sul,Filhos do Rincão, Garotos do Sul e Os Filhos do Rio Grande. Atépouco

tempofazia dupla com opopularBetoBailanta de quem se separou recentemente.

Integrante de Os Bertussi queforam os criadores do samba campeiro denominado
Vanerão, Betinho jáfoi inciusioeprofessor de muitaspessoas que se destacam hoje neste
segmento. Iniciando uma novafase, com uma proposta de trabalho alternativa, Betinho

concedeu a seguinte entrevista ao jornalMetas:

Metas - Você já passou por grandes
conjuntos. Nunca pensou em ter um

conjunto próprio?
Betinho - Não. A responsabilidade é

muito grande. Além do mais, trabalhar com
muitos músicos ao mesmo tempo é sempre
complicado. Conciliar horário e

disponibilidade de todos nem sempre é fácil.

Metas - E a carreira solo?
Betinho - É o que estou fazendo. agora.

Estou atuando com shows em casamentos,
festas, aniversários e cerimônias. Também

pretendo gravar um CD no início do próximo
c

ano.

�

Metas - Por que você se separou de Beto
:JJailanta?
Betinho - Já nos separamos diversas vezes,

parece um casamento. Admiro muito o Beta
e nos damos muito bem no palco, entretanto,
estávamos tendo uma certa
incompatibilidade. -Agora pretendo continuar
sozinho. _

Metas - Você' passou por vários

conjuntos musicais. ror que?
Betinho - Porque sempre fui um músico

que estudou muito. Acabava sempre
r-ecebendo. outras, propostas e

conseqüentemente mudava de grupo.

\.
Metas - Você é autodidata?
Betinho - Estudei na escola da vida. Você

precisa estar no lugar certo, com a pessoa certa

.

e na hora certa._Toco violão, guitarra, contra
baixo e teclado.

Metas- Que tipo de música você gosta
de tocar?
Betinho - Gosto de muito de música

dançante. Também me identifico com seresta

e música gaúcha.

"

E acertar a música que cai
,

no gosto popular. As vezes
/\ " .

voce grava uma musica

extremamente lapidada e

não faz sucesso e às vezes

grava uma porcaria que faz
o maior sucesso: -

Metas - Que tipo de música o público gosta?
Betinho - O público gosta de música alegre e

dançante.
•

Metas - O que você acha de grupos
irreverentes como o Vox 3 ?
Betinho - Acho ótimo. Eles são bastante

criativos.

Metas - Amúsica gaúcha dá muito dinheiro

hoje?
Betinho - Não. Alguns grupos de já faz sucesso

. algum tempo no mercado conseguem ter um bom

retorno, mas no geral é difícil.

Metas - Hoje a música gaúcha tem feito
muito sucesso. Isto será passageiro?

Betinho - Não. Desde que iniciou a música

gaúcha nunca saiu do mercado. Sempre esteve

bast�t_e presente ..

Metas - Tocar em festas exige que você tenha
um amplo repertório. '

Betinho - É verdade. Duas coisas não podem
-

faltar. Música dos anos 70 e pagode.
É preciso profissionalismo, fazer com gosto.

Metas - Além de tocar e cantar...

Betinho - Também componho e faço arranjos.

Metas - O que dá mais prazer?
Betinho - Tocar e cantar.

Metas - Qual a maior dificuldade dentro
damúsica?

Betinho - É acertar a música que cai no gosto
popular. Às vezes você grava uma música

extremamente lapidada e não faz sucesso e às
vezes grava uma porcaria quefaz o maior sucesso.
É o caso do Tiririca que gravou apenas uma

música. Isto também demonstra que a pessoa não
km talento. Quem não tem competência não se

estabelece.

Metas - Muitas pessoas tem talento e não

conseguem se,estabelecer.
Betinho - Muitos talentos não são

aproveitados pela mídia.

Metas - A vida de músico é sempre
complicada para família.

Betinho - A pessoa com que você convive

precisa ter esse discernimento. É preciso ent�nder i

que é um trabalho diferente, pouco
convencional.

Metas - Você morou e passou por quase
todos os lugares do Brasil. Comparando ...

Betinho - Santa Catarina é o melhor Estado

para se yiver. Em termos de violência e saúde
não tem comparação.
� ._ .. _. __ .. _ .. __ __ ..:.. __ ._ .. _. __ r. __ .. _ _�. __

Estudei na escola da vida.
-<;

Vocêprecisa estar no lugar
certo, com apessoa certa

e na hora certa.
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Programa catarinense é
divulgado no ForeSI2000

o governador Esperidião Amin vai
levar o Programa Florestal de Geração
de Trabalho e Renda, de adiantamento
de meio salário minimo ao mês ao pe
queno produtor rural que planta meio

hectare de árvore ao ano, inédito no País,
ao conhecimento do mundo. Pre-tende

divulgá-lo no Forest 2000, o 6°,

Congresso e Exposição Internacional
sobre Florestas que vai acontecer de 23
a 26 de outubro deste ano no Centro de

Convenções de Porto Seguro, na Bahia.
Amin foi convidado para participar

do Forest 2000 pela sua coordenadora

executiva, Jussara Ribeiro, também vice

presidente do Instituto Ambiental
Biosfera (a organização não gover
namental promotora do evento de

peridiocidade bianual).
De acordo com ela, o Forest 2000 '.'é .

referência_mundial para as áreas florestar
e ambiental", e deve reunir nesta edição
de duas mil a três mil pessoas, do Brasil

e do exterior. O público é formado por
técnicos e especialistas florestais,
profissionais da área ambiental,
professores, pesquisadores e estudantes,
lideranças empresarias, autoridades
governamentais e ambientais e

-dirigentes de ONGs.

Objetivos
O Forest 2000 visa promover o

intercâmbio de, informações e conhe
cimento entre profissionais de diferentes
áreas por meio de discussão sobre o

. desenvolvimento sustentável das
florestas no Brasil e no-mundo, dentro
de uma concepç-ão técnica, política,
científica, econômica e social. Além de
analisar as políticas, [eg islações e

diretrizes florestais e ambientais; de

promover discussões sobre os

conhecimentos relativos aos ecossis
temas florestàis; de apresentar os pro
gressos e .avanços tecnológicos, anali
sando, sob a ótica empresarial; os

procedimentos relacionados à indus-tria

lização e à comercialização dos produtos
florestais, madeireiros e não' madei
reiros, e de difundir o estado da arte do

desenvolvimento florestal, alcançando
em diferentes ecossistemas, com uma

exposição de equipamentos, produtos
tecnológicos e serviços florestais.

No Forest 2QOO, vão ser abordados
os temas água; mudança climática, se

qüestro de carbono e energias limpas;
biodiversidade; silvicultura, agros
silvicutura e manejo florestal; política e

legislação florestal; ensino, pesquisa e

extensão florestal; industrialização e

comercialização de produtos florestais;
arborização urbana, paisagismo e

ecologia de paisagens; revegetação de

áreas degradadas, desertificadas e

erodidas; energia de biomassa; manejo
de ecossistemas; certificação florestal;
incêndios florestais; ecoturismo, e

população indígenas.

Torneio de Pesca acontece domingo
Neste domingo, no Arraial, acontece

o I Torneio de Pesca promovido pelo
Recanto dos Javalis. A competição terá
início a partir das 8h30min, com prazo
para encerramento às 12h30min. As

inscrições podem ser feitas ao preço de

R$15,00 no local, ou ainda através do

telefone 332 1576. Haverá completo
serviço de bar e cozinha.

O Recanto dos Javalis, de

propriedade de Genésio, fica Iocalizado
na Estrada Geral do Arraial e oferece

grande variedade de peixes para a prática
da pesca esportiva, como traíra, carpas,
bagre.jundiá e tilápia.

Confira as premiações
dispostas no I Torneio de Pesca
do Recanto dos Javalis:

lOprêmio: 1 javali de 45kg ou

R$400,00 + troféu

rprêmio: 1 javali de 30kg ou

R$200,00 + troféu
3°prêmio: 1 ovelha ou

R$100,00 + troféu

4°prêmio: 10kg de rã

5°prêmio: lOkg de coelho

6°prêmio: lOkg de marreco

79 ao lOoprêmio: 1 caixa de

cerveja

Revenda e assistência técnica autorizada

·Motosserras

=Roçadeiras
.ürdenhadeiras Repre

•Desintegradores
•Pulverizadores

BLlda. ·Lava Jato

�1- Rua 15 de Novembro, 622
Centro - Rio do Sul

Av. das Comunidades, 460 ,.

Centro - Gaspar
Fone/Fax: 332-1236

, Fone: (047) 521-3637

Calcário

Informamos aos, intere

ssados.que estão sendo aceitas

novas encomendas de calcário

os preços são: R$ 8,50jton a

granel; R$ 16,00jton ensacado.

O frete ficará por conta da

P.M.G.

Patrulha Mecanizada

Os produtores rurais, devi
-damente inscritos, interessados
em receber atendimentos da

patrulha mecanizada, deverão

fazer suas reservas para trator

de pneus, /sendo que são

realizados serviços de arado,
rotativa, grade, roçadeira e

distribuidor de calcário.

Preços: tratores Ford 4630: R$
J5,00jh; trator Val-rnet 885: R$
18,00jh; retro R$ 15,00jh.

Carteira de Produtor

Rural

Os produtores _rurais inte

ressados em utilizar os serviços
de trator de pneus, deverão

proceder à co'n fecçào de.

carteirinha� de produtor rural.
Os documentos necessários são

duas Fotos 3x4 e o Bloco. de

Produtor Rural.

JulianoAndré dos Santos
Secretário Municipal de

Agricultura

Areas de instabilidade deverão atuarsobre se, mantendo muita
nebulosidade em todo o Estado, com condições dechuva

principalmente do Planalto ao Litoral. As temperaturas deverão

permanecer estáveis. O vento soprará de sudeste á leste, com
'intensidadefraca a moderada.

Vendas de Alevinos I e II

.>

Convênio com a Epagri, n°
09.17.07.0000.100.767/97

B�ú Central - IIhota/SC. Fone: 391-5665
Rua Joaquim Zucco, s/n - Nova Brasília

Brusque. Fone: 350-0386

Recicle Catarinense

de Coleta de Lixos e

Entulhos Ltda.

Agilidade na remoção
de lixos e entulhos
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Casa com 3 quartos, sala,

cozinha, sala de jantar, 1 banheiro
e área de serviço, localizada no

bairro Sete de Setembro, rua 25 de

Julho, n° 245. Aceita-se carro no

negócio. Informações pelo telefone
9979-7472 com Márcio.

Vende-se Vende-se

Um sítio na localidade de

Lagoa, medindo 1l0.000m2.

Preço a combinar. Informações
pelo fone 332-3076, no horário
das lOas 13 horas.

FURTO
No dia 06/09/2000 foram furtados 2 talões de cheques. 1 talão do Banco

do Brasil, em nome de Confecções Talymalhas Ltda, n° 97686 a 97700; 1
talão do Banco HSBC, em nome de Pedro Reinert e ou Veronita T. Reinert, n°
520474 a 520490.

ATENÇÃO
PROCURA-SE por FIAT UNO BRANCO, que provavelmente tem a

DIANTEIRA DO VEÍCULO DANIFICADO (CAPÔ E PARTE DA
LATERAL DIREITA). Este veículo provocou um acidente envolvendo uma

D20 preta em 08/09/2000 (Sexta-feira às 1O:25hs), e irresponsavelmente fugiu
do local. Peço ajuda as pessoas de bom censo, para que se tiverem alguma
informação a respeito do paradeiro do veículo ligar para Charles 332-2020
(horário comercial).

'

,.

PERDIGUEIRO

Das 11 às

'13 horas

m..

332-0002 '

A-"w.lfM
�

COMUNICADO

A Doutora CLAUDIA INÊs MAESTRI, Juíza Eleitoral da 64a Zona, Gaspar, SC....
COMUNICA AOS ELEITORESEDEMAlS INTERESSADOS, QUE AS SEÇÕES RECEPTORAS

DEVOTOS A SEGUIR RELACIONADAS, IRÃO FUNCIONAR, NAS ELEIÇÕES DE 01110/2000,
NOS LOCAIS ABAIXO INDICADOS:

"

,

"
I - MUNICÍPIO DE ILHOtA:
SEÇÃO 147, do SALÃO PAROQUAL SÃO PIO X:

-. IRÁ FUNCIONAR NO "COLÉGIO ESTADUALMARCOS 'KONDER", CENTRO.
SEÇÕES 67 e 68, da PREFEITURA MirNICÍP�:'

'

IRÃO FUNCIONAR NO "COLÉGI<1Ú�STA6lJALMARCOS KONDER, CENTRO.
SEÇÃO ;71, da ESCOLA MUNICIP4 DE SÃO' JOÃO: '

,

IRÁ FUNCIONAR NO 'SALÃO DA:C;\PELA DE SÃO JOÃO, LOC. DE SÃO JOÃO,
SEÇÃO 72, da ESCOLA MUNICIPAL DE'BOA VISTA: ,

IRÁ FUNCIONAR NO "SALÃO DA CAPELA SANTO ANTÔNIO", LOC. DE BOA VISTA.
SEÇÃO 73, da ESCOLA MUNICIPAL DE BARRA DEÜnS ALVES:

'

,IRÁ FUNCIONAR NO "SALÃODA CAPELA DE SÃO LUIZ, LOC. DEBARRA DE LUIS ALVEs.
" SEÇÃO 76, da ESCOLA ESTADUAL DE BARRANCO 'ALTO:
IRÁ FUNCIONAR NO "coLÉGIO ESTADUAL VALERIO GOMER, LOC. DE PEDRA DE

AMOLAR.
'

SEÇÃO 82, da ESCOLA MUNICIPAL ALTO MORRO DO BAÚ:'
IRÁ FUNCIONAR NO "SALÃO DACAPELA NOSSASENHORA APARECIDA, LOC. DE ALTO

MORRO DO BAÚ.
'

CLAUDIA INÊs MAESTRl
HJÍZA ELEITORAL

Ltrro eH w _3�2-0308
·l_lJ.lóvei� ·.·ii 9979-7753

Imobiliária
. F.CRECI 10.257 - F.

VENDE APARTAMENTO
Ref, 01 - Apartamentos no Ed, Monte Cario - RESIDENCE - com 2 e 3 quartos, suíte, garagens. Uma entrada
e.o saldo em 100 meses, financiamento direto pela Construtura Incorporadora,
Ref. 02 - Apartamento no Residencial Alvorada pronto para morar, com 03 quartos, suíte, garagem e demais

dependências, Pagamento 20% de Entrada e o saldo financiado em 100 meses pela Construtora,
Ref. 03 - Apto c/03 quartos e demais dependências - Conjunto Residencial Bela Vista, ficando: jogo de

quarto casal jogo de cozinha completo. Preço: R$ 32.000,00 - quitado.
CASAS

Ref. 04 - Casa em alvenaria com 03 quartos; mais dependências edificada em um terreno medindo 3.072m2
fazendo frente com a Rua biga Bohn proximidades Vineplast, Bairro Coloninha, Preço R$ 40,000,00,50%
de entrada - saldo parcelado, aceita carro, terreno medindo 3.097m2.
Réf.05 - Casa em alvenaria cf3 quartos, demais dependências, garagem para 2 carros, Aceita contra proposta
R$ 60,000,00,
Ref. 06 - Casa em alvenaria c/03 quartos, 2 BWC, garagem para 02 carros e demais dependências, Proximidades
do Supermercado Bluville prai de Penha - Armação. Preço: R$ 25.000,00 - aceita carro ou terreno c/ parte de

pagamento,
' -

Ref. 07 - Casa em alvenaria com 3 quartos, OI BWC e demais dependência, Terreno medindo 276m2 - casa

medindo 150m2 - Bela Vista. Obs: Toda a documentação em dia - Preço R$ 50,000,00,
Ref, 08 -, Casa Alvenaria no bairro Santa Terezinha: casa nova med. 104m2, contendo suíte mais 02 quartos,
BWC social, demais dep. garagem, terreno murado - proximidades da academia Tropical, mega padaria e

supermercado. Condições de pagamento.Râ 18.000,00 de entrada. Saldo de 35 prestações fixas de R$ 1,000,00;
financiamento direto pelo proprietário construtor,

TERRENOS ,

Ref, 06 - LOTES ÁREA NOBRE: Próximo a Avenida das Comunidades, metragem de 380 a 1.600m2. Preço
R$ 12.000,00 a R$ 27.0QO,OO à vista ou 30% de entrada, saldo em 12,24 e 36 meses.'
OBS: Com ótimas residências já construídas, no loteamento,
Ref, II - TERRENO: No centro próx, a Delegacia de Polícia, edificado com üma casa de madeira.
Ref. 14 - Lotes: Bairo Sete de Setembro, próximo ao conjunto residencial Arco-Íris, área medindo 382,00m2
- livre de enchente,
Ref. 15 - TERRENO ÁREA COMERCIAL: com 450m2, Rua Prefeito Leopoldo Schramm, Bairro Coloninha
- distante 200 metros da Círculo S/A.
Ref. 16 - Terreno Medindo 12,600,00m2 - Próximo a Venda do Estiler - Rua Gasparinho Quadro - Preço R$
27.000,00.

-

LOTEAMENTO FIGUEIRAS
Lotes: 450m2, entrada: R$ 1.500,00 a R$ 2.500,60, saldo parcelado em 36 vezes, parcelas de R$ 275,00 - ou

à vista a combinar.
VEND&SELANCHONETE

Rua Nereu Ramos, próximo ao centro clientela formada para almoço e demais refeições. Preço: R$ 15.000,00
a vista.

Avenida das Comunidades, 10, 20 andar - sala 05 (prédio do Bali)

Bangalô
Imóveis Ltda Creci 1678/J

.. - � .

VENDE - CASAS
Bela Vista - Alvenaria 195,OOrri2 - 03 dormitórios - sendo 01 suíte - R. Brasília - R$ 35 mil;
- AIvenaria com 236,00m2 � 04 dormitórios + sala comercial - Rua Theodoro Deschamps - R$ 40 mil. Aceita troca
sítio;

�

- Mista com 82,OOm2 - 03 dormitórios - R. Bernardino A, Souza - R$ 15 nil;
- Alvenaria com i50,00m2 - 03 dormitórios, sendo 01 suíte - Rua Bom Retiro - R$ 55 mil;
:_Mista com 96,00m2 - 03 dormitórios - Rua Ermesto Hoster _ Próximo a rodovia - R$ 25 mil;
�Alvenaria com 144,00m2 - 03 dorinitórios - sendo 1 suíte - R. ltajaí - R$ 45 mil;
Coloninha - Mista com 220,OOm2 - 02 Pisos - 03 dorml02 salas comerciais - R. Pref. Leopoldo Schrarnm- R$ 35 mil;
- Alvenaria com 94,50m2 . 03 dormitórios - Rua Jacob Müller - R$ 35 mil;
Figueira - Alvenaria com I 34,00m2 - 03 dormitórios - R. 'Maria M. Cardoso - R$ 28 mil;
Gaspar-Mirini -Alvenaria com 130,00m2 - 03 dormitórios + 02 salas comerciais - Rua Fernando Krauss - R$ 22 mil;
Gasparinho - Alvenaria com 100,00 m2 � 03 dormitórios - R. Frei Solano - R$ 20 mil;

-

- Alvenaria com 112,00m2 - 03 dormitórios, sendo 01 suíte - Terreno com 3.330,00m2 - Rua Piracicaba - R$ 35 mil;
- Alvenaria com 72,00m2 - 03 dormitórios - R. Júlio Testoni - R$ 15 mil;
- Alvenaria com 100,00m2 + galpão com 91,OOm2 - Rua Henrique Nicoletti - R$ 38 mil. Aceita troca casa menor
valor - FigueiralColoninhalGaspar-Grande;

,

Margem Esquerda - Prédio de Alvenaria - 02 pisos - com 240,00 m2 - R Pedro Simon - R$ 45 mil;
- Alvenaria com 55,00m2 - 03 dormitórios - Sertão Verde - R$ 10 mil;
- Mista com 95,OOm2 - 03 dormitórios - Rua Luiz Franzói - R$ 15 mil;
- Alvenaria com 108,00m2 - 03 dormitórios - R. Niterói R$ 35 mil;
-Alvenaria com 104,OOm2 - 03 dormitórios - Rua Rodolfo Gunther - R$ 15 mil;
R Santa Terezinha - Alvenaria com 154,50m2 - 03 dormitórios - Rua José P. Marques - R$ 40 mil;
- Alvenaria com 220.00m2 - 03 dormitórios - R. Damiano Venturi - R$ 30 mil;
- Alvenaria com 110,OOm2 - 03 dormitórios - Rua Ângelo Maser - R$ 28 mil;
- Alvenaria com 40,OOm2 - 02 dormitórios - Rua Botuverá - R$ 16 mil;
Mista com 120,00m2 - 03 dormitórios - Rua ArthurPoffo - R$,13 mil;
R Sete de Setembro - Alvenaria com 222,85m2 - 03 dormitórios, sendo OI suíte com hidro.e piscina R. Manoel
Bittencourt - R$ 110 mil. Aceita financiamento;
- Prédio de alvenaria - 02 pisos - semi-acabado. com 180.oom,2 - Rua Minas Gerais - R$ 50 mil;

VENDE-TERRENOS
Bárracão - Rua João de Borba com 1.568,58in2 - R$ 27 mil;
Centro - Rua JI-de Julho com 828,58m2, contendo 01' prédi,o,� construção - R$ 60mil;
-LoteamentoSãoPe,clrocom'421,llm2-R$14mil;' ,

Margem Esquerda - Rua Francisco Lenfers com 3OO,00ln2 �, R$,' p,500,00;
B, Santa Terezinha - Loteamento "Por do Sol" com 607,38mz'- R$,9 'mil;
- R. Carajás - Loteamento Denise com 413,22 m2 - R$ 9 mil;
Calaninha - R. Evaldo Gaertner com 835,OOm2 - RS 20 mil;
,- Rua Arnoldo Koch com 464,00 m2 - R$ 10 mil; Estuda-se parcelamento;
Rua Silvio João Zimmennann 'com 356,50m2 - RS 8 mil;
B. Sete de Setembro - Rua Manoel Bittencourt - Fundos -' com 526,00m2 - R$ 16 mil;
- Rod. Francisco Mastela - Fundos do Hotel - com 390,00m2 - R$ 13 mil;
- Rua Eduardo Heinig com 592,00m2 - R$ 12 mil;
- Rua Angelina Motter, com 321,25 m2 - R$ 6 mil;
- Rua Canoinhas com 56 I ,OOm2 - R$ 10 mil;
Poco Grande - Rua Sílvio Garjeski com 748.oom2 - R� 8 mil;

.

Rod, Jorge Lacerda - Terreno com 3.397,OOm2 - em frente ao Ginásio de Esportes João dosSantos - R$ 50 mil;
- Próximo à divisa Gasparlllhota com 20,000,00 m2 - 80 metros de frente para a rodovia - R$ 30 mil;
- Terreno com 3.192,OOm2 - próxinio Ginásio de Esportes - R$ 25 mil;
.; Próximo à divisa Gasparlllhota com 22.ooo.00m2 - R$ 8 mil;

Av. das Comunidades, 310 - Sala 202 - Centro - Gaspar. Fone: 332-1074

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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(Oxx47) 332-1620
e-mail:

jornalmetarsterra.com.br

Rod. Ivo Silveira - Km 19 - Rua Dois Irmãos, 110 - 89110-000
Prox. à Plasvale - Bairro Sta. Terezinha - Gaspar - se
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Coloninha
332-0160

Santa Terezinha
332-1060
Sete de
Setembro
332-0582
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Fone: 332-0884/332·5721
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hO) e 1estar do oBrasi.
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Guga - para alegria de todos nós brasileiros, ou
melhor catarinenses, lá está o nosso manezinho,
com sua humildade, graça, alegria, mostrando ao

mundo encantado do esporte sua garra competindo
em sua categoria neste momento olímpico. E lá está
demonstrando o quanto ele sabe ser feliz, sendo um

dos prováveis vencedores espalhando mais esta
emoção ao povo do nosso país.

Fabiola Vibrar dentro deste momento olímpico, vendo que

M li pobres atletas lá estão, venceram suas dificuldadesJ'
. _ o.ma

-

participando deste mundo maravilhoso efascinante
.. umcamulher de luzes e brilham como grandes estrelas do esporteda equipe brasileiro e mundial ao subirem ao pódio, terão
brasileira de seus prêmios por terem enfrentado dificuldade
natação. estarem.

Pois o mais importante para estes atl
resgatarem sua dignidade, mostrando
quanto souberam de ser pobres, par

em Sydney, brilhando como gr
E dizem que Sydney é uma cid e

feita para o esporte e isto pro v �

olimpiada um grandefe âJ delm; eori

todos os momentos, most m -,aos '.lo ens qu
é um magn(fico e ljme camin opa
praticarem e h rarem Sll.aS'�

MaurrenMaggi
_ balança sua

energia em
saltos a

distância -

recorde d

7.26

L\ TV§ Fone: 332- 0995

tIIATlRIAIS DE COIISTRUçAo 332-1273

20 Anos ajudando a construir Gaspar
Rua 7 de Setembro, 112 - Gaspar

Revele seu

filme em

1 hora

Fone: 332-2277
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense




